


“Eu não preciso ser reconhecido por 
ninguém. A minha glória é  fazer 
com que conheçam a Ti. E que 
diminua eu e que tu cresças, 
Senhor...”

   Ao leitor minhas desculpas 
pelas palavras repetidas sei que 
pode parecer desconfortável, sei 
ainda que nosso Senhor também 
prefere uma oração com mesma 
sinceridade mas com menos 
palavras repetidas. Porém foi a 
maneira que encontrei de deixar 
claro que o meu Senhor se cha-
ma Jesus Cristo, único Deus e 
Senhor diante de um adversário 
que tenta se colocar diante dos 
homens como se fosse Deus.

“Sede sóbrios e vigilantes. O vosso 
adversário, o diabo, anda em 
derredor como leão que ruge, 
procurando a quem devorar. Resisti-
lhe, rmes na fé, certos de que iguais 
sofrimentos atingem também os 
vossos irmãos pelo mundo afora.” 
1Pd(5, 8-9)
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Peço a nosso Senhor Jesus Cristo que me oriente a cada linha deste 

livro que a virgem Maria esteja intercedendo por mim e por todos nós 

para que ao nal de nossa passagem neste mundo possamos estar com 

nosso Senhor Jesus, que tenhamos a coragem de tomar a nossa cruz e 

segui-lo de modo a passar pela porta estreita. 
“Entrai pela porta estreita! Pois larga é a porta e espaçoso o caminho que 

leva a perdição, e são muitos os que entram! Como é estreita a porta e apertado o 

caminho que leva à vida, e poucos são os que o encontram!”  (Mt 7,13-14)
Este livro foi escrito utilizando passagens com a tradução da Bíblia 

Canção Nova e o catecismo da Igreja Católica. Recomendo que seja 

utilizado sempre como auxílio o uso de uma bíblia com tradução autori-

zada pela da Igreja Católica.

Pedro Henrique Vasconcellos

Apresentação
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Minha intenção neste livro é dizer como foi e ainda é a perseguição 

vivida por mim que eu falo no titulo do livro. Não possuo inimizade 

entre meus irmãos de todos os credos, acredito que não lutamos contra 

um inimigo de carne e osso como diz em (Ef 6, 10-12) “Enm, fortalecei-vos 

no Senhor, no poder de sua força: revesti-vos da armadura de Deus, para que 

possais resistir as ciladas do diabo. Pois a nossa luta não é contra sangue e carne, 

mas contra os principados, as potestades, os dominadores deste mundo 

tenebroso, os espíritos malignos espalhados pelo espaço.” 
Logo devemos amar da mesma forma que Jesus amou e deixar de 

lado qualquer inimizade entre nossos irmãos, mesmo aqueles que 

decididamente, sabendo o mal que faz a si e ao próximo decide ser os 

braços e pernas desses espíritos malignos. Sabendo que existem ainda 

outros tipos de situações de pessoas em diversos níveis de compreensão 

do que fazem, por isso devemos trazer a nossa consciência outra 

realidade: a de não julgar as pessoas.
“Não julgueis, e não sereis julgados. Pois com o mesmo julgamento que 

julgardes os outros sereis julgados; e a mesma medida que usardes para os outros 

servirá para vós.” (Mt 7, 1-3), mas saber analisar e discernir as boas e as 

más atitudes.
Já passei por dois momentos mais difíceis nesse sentido, o primeiro 

há 2 anos atrás e nos dias atuais ainda acontece, mas de forma mais difícil 

ocorreu no inicio e 2019. 
Na primeira  vez estava afastado de Deus e foi terrivelmente mais 

difícil de suportar e somente por intervenção divina quei vivo, nos dias 

de hoje eu procuro estar sempre com nosso Senhor Jesus Cristo, a 

diculdade e o sofrimento ainda existe, tanto na luta com minha própria 

carne quanto por parte da perseguição em si, sobretudo naqueles 

momentos em que por distração paro de olhar para o Senhor e alguém 

faz uma piada ou zomba dizendo: “se eu estivesse fazendo tudo errado 

não tinha problema, será então que não devo deixar de querer fazer o 

certo e voltar a fazer o errado?”, será então que alguma coisa seria 

melhor do que estar no caminho do Senhor com esperança e fé na 
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salvação eterna? Desde o inicio os cristãos sempre foram perseguidos e o 

Senhor foi e é para nós um refúgio seguro , como no salmos 138 “Se ando 

no meio da angústia, tu me conservas a vida;” 
Gostaria ainda de deixar claro que o que vivi e tive experiência, e 

que coloco neste livro tem como objetivo ajudar a aqueles que passam, 

passaram ou que algum dia venham a passar pela perseguição, não 

tenho como objetivo causar nenhum tipo de conito. Por isso na 

autoridade de nosso Senhor Jesus Cristo digo para aqueles que estão 

afastados dos caminhos de Deus que não atrapalharem o meu trabalho, 

pois me coloco nas mãos de nosso Senhor Jesus para ser dele servo e 

instrumento na vida de meus irmãos. E que no momento em que 

decidirem retornar para o caminho de Deus que é Jesus Cristo a porta 

esta aberta.  
“De fato, Deus amou tanto o mundo que deu seu lho único, para que todo 

aquele que nele crer não pereça, mas tenha a vida eterna. Pois Deus enviou seu 

lho ao mundo, não para condenar o mundo, mas para que o mundo seja salvo 

por ele.” (Jo 3,16-17) 
Caso o livro não ajude diretamente a você, certamente poderá 

ajudar a alguém que você ama, tem amizade ou quer o bem, que esteja 

passando por situação semelhante.
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O ano era 2016 estava no mês de setembro eu morava em São José 

dos Campos / SP, trabalhava de dia e de noite cursava um curso de 

auxiliar de veterinária.  Trabalhava como técnico de informática em 

uma empresa há alguns quilômetros de casa, eu era novo na empresa e 

fazia um período de teste de 3 meses experiência, no último mês desses 

três meses eu me sentia estranho, eu trabalhava normal fazia os 

trabalhos normalmente e de noite ia fazer meu curso, mas algo estava 

errado eu não sabia entender o que era o ritmo dos meus pensamentos 

estavam mais acelerados do que o normal e eu estava andando afastado 

de Deus ia na capela as vezes, mas não estava frequentando as missas, 

porém em um m de semana eu decidi ir na missa. Estava nos últimos 

bancos da igreja e participei da missa normalmente e achei estranho 

quando dois homens que também estavam nos últimos bancos da igreja 

comentaram sobre alguma coisa mas pareciam estar falando comigo.
 A semana passou e eu ainda me sentindo estranho, mas resolvi ir a 

uma cachoeira próxima a Penedo - RJ que há tempo queria conhecer. 

Peguei minha moto e fui até lá, cheguei num sábado de manhã pra voltar 

no domingo. Quando foi de noite eu sai da pousada onde tinha me 

hospedado e fui lanchar, então fui andando até a lanchonete, onde pedi 

um lanche e sentei na mesa, enquanto esperava o lanche percebi que 

havia um casal que olhava pro celular e conversava um com o outro e 

olhava para mim, eu fui ver se meu lanche estava pronto e não dei 

atenção a isso também, depois de lanchar fui dormir mas durante a noite 

não conseguia adormecer, meus pensamentos pareciam estar 

acelerados e eu não conseguia dormir e mal dormi esta noite. Quando foi 

no domingo eu peguei a moto e fui na cachoeira que queria ir chegando 

lá, dei um mergulho na cachoeira e logo sai, mas me sentia muito 

estranho e novamente várias das pessoas que estavam lá me olhavam 

como se conhecessem e riam mas quando eu as olhava e elas pareciam 

disfarçar, mas também não procurei dar atenção a isso, depois de car lá 
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por mais um tempo, peguei a moto e voltei para São José dos Campos 

mas estava muito agitado tudo na estrada parecia confuso e mesmo 

quando parei em um posto de gasolina todos pareciam me conhecer, 

segui a estrada e cheguei a São José dos Campos, por graça de Deus.
Na segunda-feira fui trabalhar e era o m do meu período de 

experiência na empresa, percebia na empresa que também o pessoal que 

trabalhava comigo estava meio estranhos como se falassem a meu 

respeito, eu não entendia nada e estava cada vez mais confuso mas 

conseguia fazer os atendimentos e fazer o trabalho porém nessa semana 

não assinaram para eu continuar e eu quei sem trabalho, quando foi na 

quinta-feira de noite no curso de veterinária tínhamos que fazer uma 

apresentação, no caminho para lá, na rua passei por algumas pessoas 

que falavam sobre morte,  e lá no curso também alguns colegas do curso 

estavam meio estranhos, no mesmo momento em que falei no Whatsapp 

com minha mãe dizendo que eu estava achando que estava sendo 

perseguido e que parecia que o pessoal do curso sabia, no mesmo 

instante um colega balançou a cabeça positivamente, achei que era 

coincidência e deixei pra lá. Nessa mesma noite me desentendi com uma 

professora por que eu não podia fazer a apresentação de bermuda. Fui 

pra casa sem apresentar o trabalho, antes passei na igreja procurei o 

padre e fui me confessar estava muito agitado havia um sentimento em 

mim de que eu estava em perigo de morte, não entendia o que estava 

acontecendo e tinha uma muita vontade de me confessar, muito confuso 

e com os pensamentos muito acelerados, eu não entendia o que estava 

acontecendo. No dia seguinte de manhã a diretora do curso me liga 

dizendo que eu não poderia ir no curso naquele dia pois eu estava 

suspenso, passei esse dia inteiro em casa sem conseguir pregar os olhos e 

com os pensamentos muito acelerados. Liguei pra minha mãe e 

expliquei a ela o que estava acontecendo e que eu achava que estava 

sendo perseguido, ela me aconselhou a voltar pro Rio. No dia seguinte 

de manhã peguei algumas roupas coloquei na mochila com a minha 

bíblia e voltei para o Rio de Janeiro,  dentro do ônibus também tinham 

pessoas que pareciam me conhecer e algumas riam, chegando no Rio 
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peguei outro ônibus para Macaé, que é onde minha mãe mora, fomos a 

um psiquiatra que me fez algumas perguntas e me disse que estava 

tendo um surto psicótico e me receitou um remédio para diminuir os 

níveis de dopamina do meu organismo pois ele disse que era isso que 

causava o surto, ele pediu para que eu tomasse o remédio por 2 anos.
Assim que comecei tratamento me sentia muito angustiado, 

confuso e com uma sensação de eu não ser eu, acabei entrando também 

em depressão. Depois de ir na missa e ter me confessado em São José dos 

Campos/SP só fui na igreja mais uma vez me confessar mas não 

frequentava e nem ia as missas. Durante os 7 meses seguintes a sensação 

de perseguição existia mas foi diminuindo e também os pensamentos 

que antes cavam acelerados, havia também uma angústia, tomando a 

medicação diminuiriam os pensamentos que cavam acelerados e as 

noites de insônia. Quando foi em maio de 2017 consegui um emprego e 

eu voltei a trabalhar, mesmo com depressão e ainda inseguro até para 

coisas simples e ainda pessimista, mas com o uxo de pensamento 

próximos do normal. De forma resumida esses foram os acontecimentos 

na primeira vez que vivi a perseguição.
Depois de 2 anos trabalhando, graças a Deus mais conante e 

otimista, abri uma MEI no nal de 2018 para além de trabalhar como 

funcionário poder pegar outros trabalhos, pois tinham aparecido 

algumas oportunidades de eu trabalhar como prestador de serviço. 

Voltei a ir a missa em dezembro e quando foi Janeiro de 2019 me 

confessei e disse ao padre que estava pensando em entrar pro seminário 

e queria saber a opinião dele e ele incentivou o meu desejo de entrar pro 

seminário e até combinamos de no dia seguinte ir a uma obra social que a 

igreja apoia. Mas quando foi no dia seguinte, que era um domingo, ele 

não pôde celebrar a missa e foi avisado durante a missa que ele havia 

cado doente. Nos dias seguintes tinham voltado tudo aquilo que eu 

tinha vivido antes: pensamento acelerado, perseguição, angústia, medo, 

insônia, só que dessa vez depois de me confessar eu não me afastei de 

Deus mas me aproximei ainda mais, indo as missas e sempre que podia 

ia adorar a Jesus na capela. Alguns dias se passaram e em meu ambiente 
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de trabalho algumas pessoas também estavam diferentes e me 

passavam trabalhos um atrás do outro, não que isso não fosse normal 

mas era numa frequência fora do padrão dos últimos 2 anos, onde cou 

claro que o objetivo era me atribular, eu rezava enquanto trabalhava e 

graças a Deus consegui atender todas as tarefas, e um dia um amigo no 

meu ambiente de trabalho me fez o convite “Você não quer vir pro lado 

do mau?” eu não entendi nada na hora e não respondi nada, os dias se 

passaram e eu pouco a pouco fui dizendo com meus atos que não queria 

aceitar esse convite e disse depois de uns dias a pessoa que me convidou 

para ele não se entristecer pois eu tenho amizade por ele, mas que eu não 

ia aceitar a proposta que ele tinha feito.
Durante esses dias depois da minha conssão com o padre em 

Janeiro eu sempre ia a missa ou na capela depois do trabalho e nas ruas, 

enquanto eu ia caminhando até o estacionamento as pessoas passavam 

por mim e mesmo sem eu as conhecer pareciam saber de coisas da minha 

vida mesmo dentro da igreja quando eu ia na missa havia pessoas que 

pareciam falar de mim, até que um domingo na hora da missa durante o 

momento de cumprimentar dando a paz de Cristo algumas pessoas ao 

meu redor me cumprimentaram de maneira estranha, lembrei então de 

que algumas vezes na comunidade católica que eu fazia parte 

conversávamos sobre os católicos não poderem ser maçons lembrei de 

alguns alertas a respeito disso e comecei a perceber que na verdade o que 

parecia uma impressão minha poderia ser um trabalho da maçonaria, 

continuei a participar da missa normalmente. 
Na semana seguinte a situação se intensicou eu moro em uma 

casa de esquina e muitos carros que passavam próximos a minha casa 

buzinavam, as vezes mesmo de madrugada, então nas ruas eu ouvia 

bobagens, no transito quando eu pegava a moto alguns carros se 

colocavam ao meu redor e aceleravam o motor do carro alguns 

passavam bem perto da moto, psicologicamente meus pensamentos 

estavam acelerados e eu ainda tentava entender o que acontecia, passei a 

sentir dores pelo corpo sem explicação, durante a noite eu procurava 

fazer minhas orações com a bíblia rezar o terço e ir dormir, as vezes 



7

acordava com uma buzina, as vezes acordava angustiado, as vezes 

acordava com alguém no apartamento de cima batendo alguma coisa no 

chão,  todas essas coisas seguiram acontecendo de Janeiro a Abril, 

depois disso se tornou menos intenso mas ainda persiste, pois considero 

que o simples fato de se passar informações de minha localização para 

outras pessoas, para que quando elas passem por mim digam alguma 

coisa, se fosse só algo assim já posso dizer que é perseguição.  Se não 

fosse pela graça de Deus não estaria vivo, pois em muitas e muitas vezes 

me vi em perigo de morte. A Jesus toda honra glória e louvor. 
Procurar fazer o certo sempre é um caminho trabalhoso neste 

mundo mas é o que devemos fazer.
Havia uma grande família que precisava atravessar um caminho 

para chegar em suas casas, onde seu Pai e o seu lho primogênito as 

construiu ele já havia passado pelo caminho e os aguardava em um 

lugar lindo, em uma mesa farta em um grande banquete junto a muitos 

outros familiares que também passaram pelo caminho.
No caminho havia um leão, quando iam atravessando alguns o 

leão feria outros o leão matava, alguns conseguiam passar pelo 

caminho, mas alguns dos que conseguiam passar pelo leão cavam com 

medo de voltar e avisar aos outros, os que eram feridos uns morriam 

outros conseguiam escapar mas também não avisava aos outros e os que 

eram pegos não só não voltavam para alertar os que ainda teriam que 

passar pelo caminho mas ainda passaram a ajudar o leão a encontrar e 

atacar os seus próprios irmãos. 
(CIC §1816): O discípulo de Cristo não deve apenas guardar a fé e 

nela viver, mas deve também professá-la, testemunhá-la com rmeza e 

difundi-la: “Todos devem estar prontos a confessar Cristo perante os 

homens e segui-lo no caminho da cruz, entre perseguições que nunca 

faltam a Igreja”. O serviço e o testemunho da fé são requisitos da 

salvação: “Todo aquele, pois, que se declarar por mim diante dos homens, 

também eu me declararei por ele diante do meu Pai que está nos céus. Aquele, 

porém, que me renegar diante dos homens, também eu o renegarei diante de meu 

Pai que esta nos céus”. (Mt 10,32-33)
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Nesse momento olhando pra trás, na primeira vez que fui 

perseguido vejo que durante o período de um ano em que eu morava em 

São José dos Campos as pessoas do meu convívio pareciam normais em 

relação a mim e tinha uma rotina normal. Eu tinha bom convívio com os 

vizinhos onde morava, que era um pequeno quarto de aluguel, eu saia 

de casa as 7h mais ou menos e voltava por volta das 22h quando eu 

chegava, lá era quase sempre frio de noite então eu logo entrava pro meu 

quarto, mas as vezes conversava com os vizinhos no corredor, era um do 

Rio de Janeiro, uma de Minas Gerais e outros dois de São Paulo tinha 

ainda outros cinco vizinhos que moravam no mesmo terreno. Nunca 

houve desentendimento meu com ninguém pelo contrário de vez em 

quando cada um levava uma panela com alguma coisa e nos jantávamos 

juntos, e íamos conversando sobre qualquer coisa. Nos ns de semana 

eu ia na feira comprava algumas coisas para comer durante a semana, 

outras coisas que não tinha na feira eu comprava em um super mercado 

perto de casa durante a semana.
Quando cheguei em São José ainda não tinha levado minha moto 

pra lá, então entrei em um site de compra e venda e comprei uma 

bicicleta, fui até o supermercado onde cou combinado do vendedor me 

entregar a bicicleta, eu usei o Google maps do meu celular, fui andando 

até lá, não conhecia bem a cidade e não queria parar em lugar errado 

caso fosse pegar um ônibus, chegando lá peguei a bicicleta e fui pro 

curso, já era quase 18:30h que era quando o curso começava. Lá muita 

gente tem o habito de andar de bicicleta e meu primeiro trabalho e meu 

curso eram próximos da minha casa. 
O primeiro dia do curso de veterinária foi excelente todo o pessoal 

do curso super gente boa, os professores também, todo mundo se 

apresentou e no decorrer do curso fui gostando ainda mais de estar ali e 

fazer aquele curso super interessante com uns colegas de curso super 

motivados, as aulas pareciam voar quando eu percebia já era hora de ir 

O que eu vi
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pra casa. Também no curso durante o período que eu estive lá não houve 

desentendimento ao contrário houve grande entrosamento já que todo 

mundo ali era apaixonado pelo curso.
Meu primeiro trabalho enquanto eu estive em São José dos 

Campos/SP foi em uma provedora de internet a rádio, eu vi o anúncio 

pelo site enviei o curriculum por e-mail e um ou dois dias depois me 

ligaram para eu fazer uma entrevista. No dia da entrevista eu estava 

ainda me adaptando com a cidade, acho que tinha uns 2 meses que eu 

estava procurando emprego e já tinha feito algumas entrevistas sem 

sucesso e eu fui até lá de bicicleta. Fiz a entrevista e ao nal o dono da 

provedora disse que eu estava aprovado e que era pra eu começar no dia 

seguinte. Fui trabalhar, meu trabalho era subir nos telhados das casas 

dos clientes da provedora instalar um rádio de comunicação 

direcionado com antena da provedora. Eu gostei muito por que estava 

sem trabalho e precisava pagar o curso de veterinária, quei nesse 

trabalho por cinco meses sem desentendimentos ou brigas também. 
No último mês desses 5 meses estava me sentindo um pouco 

estranho com os pensamentos um pouco acelerados, eu não entendia o 

que era, mas ia trabalhar assim mesmo me lembro que em um dos 

últimos atendimentos de ter tido a impressão de o dono da casa onde eu 

fazia o atendimento conversava alguma coisa sobre mim mas eu já 

estava me sentindo estranho com o pensamento acelerado, procurei 

fazer rápido o trabalho e seguir os outros atendimentos, em um dia de 

abril enquanto esperava instruções do dono da provedora num bairro 

onde eu ia fazer um atendimento e minha família me liga da minha 

cidade no Rio de Janeiro e me avisa que meu avô materno havia 

morrido. Eu quei muito triste, foi praticamente ele que me criou junto 

com minha avó. Alguns dias depois por causa de um desentendimento 

bobo no trabalho fui mandado embora.
Passaram alguns dias e eu fui na minha cidade em Campos – RJ ver 

minha família, pois ainda fazia pouco tempo que meu avô tinha falecido, 

na volta decidi que iria pra São José dos Campos/SP com minha moto, 

uma titan 150, que estava guardada, mais de 12h de viagem e eu parei 
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varias vezes no caminho até chegar, graças a Deus.
Depois de aproximadamente três meses procurando trabalho 

encontrei um emprego de analista de suporte, no trabalho eu tinha bom 

relacionamento com todos e procurava sempre atender bem durante os 

meus trabalhos. Enquanto estava no terceiro mês do período de 

experiência na empresa percebi meus pensamentos ainda mais 

acelerados no trabalho, depois que saia do trabalho pegava minha moto 

e nas ruas, no curso, na lanchonete e em todo lugar que eu ia todos 

pareciam falar algo sobre mim, quando tudo isso aconteceu. Alguns dias 

depois eu voltei pro Rio de Janeiro.
No dia de voltar pro Rio Janeiro eu não conseguia dormir a 

sensação era de pensamentos muito acelerados, confusos e eu sentia 

medo. Eu morava perto da rodoviária e quando amanheceu eu fui 

andando até lá, nas ruas algumas pessoas me olhavam como se me 

conhecessem antes de chegar na rodoviária estava tão fora de mim e com 

uma sensação muito forte de que corria risco de morte que olhei uma 

árvore abracei e dei um beijo nela me despedindo, depois continuei a 

andar até chegar a rodoviária. Chegando fui ao guichê, na la, algumas 

pessoas me olhavam e riam, comprei a passagem e fui pro ônibus. Entrei 

no ônibus e segui em direção ao Rio de Janeiro, dentro do ônibus sentei 

na minha poltrona, dentro do ônibus também havia pessoas que me 

olhavam como se me conhecessem ou falava algo como se falasse pra 

mim, os pensamentos estavam muito acelerados pra completar ouvia 

um barulho parecido o de um helicóptero e achei que ele me perseguia 

também.
Chegando no Rio de Janeiro minha mãe foi me esperar na 

rodoviária de lá embarcamos em outro ônibus para Macaé/RJ, no 

caminho dentro do ônibus também havia pessoas que falavam como se 

falassem de mim e eu estava cada vez mais confuso.
Umas duas semanas depois que cheguei a Macaé/RJ minha mãe 

me levou em um médico em Campos/RJ. Depois que fui no médico e ele 

me receitou o remédio para desacelerar os pensamentos, e iniciei o 

tratamento psiquiátrico foi um período muito difícil, os primeiros dias 
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até mais ou menos o mês sete depois do inicio do tratamento os 

pensamentos continuavam acelerados e foram voltando ao ritmo 

normal com o passar do tempo. Eu sentia durante este período uma 

profunda tristeza que nunca foi normal em mim, achava que isso nunca 

ia passar, uma sensação estranha de achar que eu não era eu, para 

completar depois de ter me confessado em São José dos Campos e vir 

para o Macaé fui a missa algumas poucas vezes e me confessei uma vez, 

isso só no inicio depois rezava um pouco em casa mas não tinha 

constância nas orações depois de um tempo parei de rezar todo dia, e 

isso foi um grande erro pois eu deveria ter me aproximado mais de 

Deus. Eu tomava o medicamento receitado pelo psiquiatra todo dia, 

mesmo achando que ele é que me fazia ter os pensamentos acelerados.  
Depois de dois anos após o que tinha acontecido em São José dos 

Campos/SP eu continuava trabalhando e não me sentia inseguro, 

temeroso e os pensamentos normais só a depressão persistia, eu me 

sentia animado para ir trabalhar, me alimentar e fazer as atividades 

normais porém algumas coisas simples como tomar banho pareciam 

difíceis e eu nem sempre tinha animo de fazê-las.
No inicio de 2019 então eu morava em Macaé/RJ ainda morando 

com minha mãe, minha rotina era basicamente ir trabalhar, no trabalho 

fazia bem o meu trabalho, procurava cumprir os horários e atender bem 

a todos e depois do expediente voltava pra casa, no m de 2018 então eu 

voltei a ir na missa as vezes e quando foi em janeiro eu me confessei e nos 

dias seguintes voltaram a ocorrer as mesmas coisas de antes: 

pensamento acelerado, perseguição, angústia, medo, insônia e como eu 

disse antes graças a Deus não me afastei de Deus após tudo isso ter se 

iniciado.
Dessa segunda vez o que eu vi foi um pouco diferente da primeira 

vez, durante a  perseguição que vivi e que ainda ocorre de forma menos 

intensa, hoje estamos no mês de agosto de 2019. No inicio do ano tudo 

era confuso, mas graças a Deus dessa vez eu estava indo as missas todo 

dia, frequentava a capela e procurava andar com os pensamentos em 

Deus e Deus foi me sustentando. 
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Na primeira vez, eu tinha os pensamentos acelerados, mas desta 

segunda vez que fui perseguido não estavam tão acelerados acho que 

por causa do remédio e com certeza por causa da força e da ação de Jesus 

Cristo nosso Senhor que me sustentou não só sicamente mas também 

espiritualmente. Eu ia trabalhar e ia até o estacionamento pegar a minha 

moto como faço todas as manhãs e ouvia as pessoas todas de uma vez 

olhando em minha direção e procurava continuar andando enquanto 

seguia alguns riam, outros falavam alguma bobagem e qualquer palavra 

nessas horas tudo tem um grande impacto, outros andavam em minha 

direção e quando estavam bem perto se desviavam, eu ia trabalhar de 

moto e via os carros e motos que aceleravam bem na hora que passavam 

por mim e nas motos que passavam correndo bem perto de mim e 

percebia que eles estavam juntos, mas não entendia o por que estavam 

fazendo isso, no trabalho alguns ,não todos, agiam com o mesmo 

propósito, na volta para casa era outra batalha, eu rezava enquanto ia de 

moto pra casa e depois enquanto ouvia e via a maneira das pessoas 

agirem sem entender quase nada. Isso ocorreu dia após dia e é 

interessante notar uma tentativa de fazerem um tipo de programação 

mental enquanto o tempo passa e tudo acontece. 
Em qualquer lugar que eu ia tinha pessoas, que eu não conhecia, 

nesse propósito de perseguir ou que ao menos eram inuenciadas 

dando a impressão que também perseguiam, as impressões mais 

perigosas eram: fazer eu pensar que a palavra nal sobre qualquer 

assunto na minha consciência era arbitrado por alguma coisa que eles 

falavam; fazer eu pensar que eles conhecem os meus pensamentos; 

tentar confundir os acontecimentos, usando de inuencia que se tem 

sobre as pessoas, para que se pense que todos ao seu redor estão 

favoráveis a maçonaria; De muitas formas tentaram fazer com que eu 

me tornasse supersticioso.
 Sobre a consciência ser arbitrado pelo que os outros falavam, 

sabemos que as duas coisas estão erradas: a palavra nal sobre qualquer 

assunto que você traga a sua consciência é sua, por mais que possamos 

ouvir conselhos de pessoas que verdadeiramente nos amam um 
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conselho nunca vai chegar pra você em forma de imposição, 

principalmente se as pessoas que te aconselham seguem a Jesus Cristo.
 Enquanto vou falando me vem a lembrança os Salmos, muito se 

assemelha o que vivi. O salmo é o 64 e descreve entre outras coisas o 

inocente que é ameaçado por palavras amargas, então eu penso será que 

sou inocente? será que nunca pequei? E chego a conclusão que sou 

pecador e muito, mas pelo sangue do cordeiro, derramado na cruz me 

torno inocente, pelo sangue do cordeiro derramado na cruz me torno 

puro, pelo sangue de Jesus que foi derramado por todos nós, então não 

tenho receio de citar o salmo.

“Ouve Senhor o clamor de meu lamento,

Do terror do inimigo preserva a minha vida,

Protege-me da conjura dos ímpios,

Do tumulto dos maus.

Aam sua língua como espada,

lançam como echas palavras amargas

para ferir as ocultas o inocente;

atacam de surpresa sem nada temer.

Obstinam-se nos seus planos perversos,

Entram em acordo para esconder armadilhas,

dizendo: Quem as poderá ver?

Meditam a iniquidade, escondem o que tramaram;

Impenetrável é o homem, seu coração é um abismo.

Mas Deus os fere com suas echas:

de repente são atingidos,

sua própria língua é a causa de sua ruína;

Todos ao vê-los menearam a cabeça.

Então todos serão dominados pelo temor,

anunciarão as obras de Deus

e entenderam o que ele fez.

O justo se alegrará no Senhor

E nele colocará sua esperança,

e disso vão gloriar-se os retos de coração. “

Salmos 64
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O que senti naquele momento não era possível denir, meu 

pensamento estava muito acelerado eu estava com os pensamentos bem 

alterados, me sentia muito estranho. Nunca z uso de nenhuma droga a 

não ser álcool e não tenho habito de beber, também não havia bebido, e o 

que eu senti não era como estar sob efeito de álcool. Vejo que há grande 

chance de alguém em algum momento ter colocado algum tipo de droga 

na minha comida ou bebida. Eu não saia muito em São José dos 

Campos/SP nem saio aqui em Macaé onde moro, então não sei 

exatamente em que momento alguém possa ter feito isso. 
A sensação nas duas vezes foram bem parecidas sendo que na 

primeira vez mais intensa. Eu não cheguei a fazer um exame pra ter 

certeza de que foi isso, mas eu conheço o meu corpo e pra mim foi nítido 

que eu estava sob o efeito de algum tipo de droga. 
Durante os dias eu tentava ver televisão, eu via quase sempre 

canais que falava sobre a natureza isso foi uma graça de Deus para 

aquele momento, pois é necessário se ter cuidado com o que se esta 

assistindo pois parece que se ca mais sugestionável nessa hora e com os 

pensamentos acelerados era difícil me concentrar, a hora não passava, 

era angustiante não saber o que exatamente estava acontecendo comigo 

e se aquilo ia passar algum dia, eu nem precisava pensar em algo 

especico pra estar angustiado, com medo, inseguro pra fazer coisas 

simples como pra colocar o lixo pra fora de casa,  esses sentimentos eram 

constantes. Durante o dia as vezes minha mãe tentava me animar a ir 

com ela caminhar, eu quase sempre não queria ir, não tinha animo 

algum.
Minha rotina durante esses 7 meses era praticamente inteira dentro 

de casa, dormir era muito difícil, então, quando conseguia,  eu tentava 

dormir o máximo que eu podia. Na prática eram algumas poucas horas, 

por que quase sempre eu acordava e só depois de um tempo voltava a 

dormir, os pensamentos estavam acelerados e confusos, eu só conseguia 

O que eu senti
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dormir quando já estava com muito sono, quase sempre era de 

madrugada. Enquanto isso eu rolava de um lado para o outro da cama 

pensando se aquilo ia passar algum dia. Ao contrário para acordar era 

bem rápido quase sempre no primeiro raio de sol da manhã. 
Nos dias mais difíceis, com ansiedade, com os pensamentos 

acelerados e muitas vezes sem nem tentar orar, eu não conseguia me 

concentrar em nada. Tive então algumas crises de ansiedade, sendo que 

nas primeiras vezes eu e nem minha mãe sabíamos, nem tínhamos 

orientação médica, para tomar o remédio que tratava a crise de 

ansiedade. Ou seja foi terrível, até entender e ter o diagnostico que 

poderia ser crise de ansiedade, eu tive alguns episódios dessa crise sem 

tomar ansiolítico. O resultado foi que quando nós acertamos o remédio 

que combatia a ansiedade eu estava com depressão, passava dias as 

vezes semanas sem tomar banho e não havia argumento pra me 

convencer do contrário. Não foi só uma depressão leve eu quei com 

depressão profunda, ir comer era uma luta, eu não estava gripado nem 

nada, colocava a comida na boca mas não sentia o sabor, tudo parecia 

triste de um jeito que não parecia que ia mudar, lembro que meus 

pensamentos ainda estavam acelerados e confusos. 
No livro dos Salmos(138, 7) Davi clama a Deus dizendo: “Se ando 

no meio da angústia, tu me conservas a vida; contra a ira dos meus 

inimigos estendes a mão e tua mão direita me salva.” Que saibamos 

também nós clamar por nossa vida e recuperação ao Deus que é innito 

amor, innita bondade, innita misericórdia e que é todo poderoso, que 

é capaz de mudar qualquer situação que você possa estar passando, seja 

ela de angústia, depressão, confusão mental, medos ou traumas mas é 

necessário que nós clamemos a presença e a ação de Deus diante de tudo 

que acontece em nossas vidas.
Essa primeira perseguição que vivi eu sentia uma grande incerteza 

que tomava conta de mim, com o passar dos meses e como eu 

infelizmente não continuei a me reaproximar de Deus, ocorreu um efeito 

inverso o de achar que Deus não se importava comigo, claro que isso era 

uma grande ilusão. Depois dos primeiros meses eu voltei a usar o 
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computador, quase sempre ia procurar mais informações sobre surto 

psicótico e foi então que ouvi falar que surto psicótico pode ser induzido 

por drogas, mas naquele momento descartei a possibilidade já que 

nunca usei drogas.
Deus esta sempre conosco, mas ele não invade o nosso livre arbítrio 

e não nos obriga a nada e não tenho duvida que mesmo durante esse 

período de endurecimento do meu coração Deus esteve presente e assim 

como o pai da parábola do lho prodigo, penso que Jesus cava me 

observando, assim como observa e respeita a cada vez que cada um de 

nos quando tomamos a decisão de nos afastar dele e ca contando os 

segundos para o nosso retorno para junto dele. A passagem é um trecho 

do evangelho de Lucas (15, 20) “Quando ainda estava longe, seu pai o 

avistou e foi tomado de compaixão. Correu-lhe ao encontro, abraçou-o e o cobriu 

de beijos.”
Esses primeiros sete meses foram um dos momentos mais difíceis 

da minha vida, muita angústia, tristeza e confusão, mas é importante 

saber que vai passar e se você esta com Jesus Cristo nosso Senhor ele 

poderá e fará muito mais por você. Nosso Senhor sofre com nosso 

sofrimento e não é por acaso que Deus enviou seu Filho único ao mundo 

para nos redimir dos pecados e para que todos aqueles que Nele creiam 

não pereçam mas tenham vida eterna.  

“Eis que estou a porta e bato; se alguém ouvir minha voz e abrir a porta, eu 

entrarei na sua casa e tomaremos a refeição, eu com ele e ele comigo. ”  (Ap 3, 20)

Eu não sou e nem pretendo ser maçon tudo que eu sei é baseado 

nessas experiências que tive enquanto fui perseguido. Vi que na 

maçonaria existe pessoas boas e ruins e todos são nossos irmãos em 

Cristo. No em tanto me pergunto como pessoas boas, muitas até se via 

em seus rostos quando as olhava que não estava de acordo com o ato de 

perseguir como elas ainda assim fazia o que lhe era pedido, será que não 

percebem que quando se faz parte de uma perseguição a alguém fazem 

parte daquilo que acontece a pessoa? Será que não veem , e muitas até 

conhecendo a Deus, que a perseguição não é obra de Deus e se caso 
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aconteça qualquer mal a pessoa todos que participaram terão parte 

naquele mal que fez. O nosso Senhor Jesus Cristo quer que tenhamos 

somente a Ele como Senhor e Deus.
“Ninguém pode servir a dois senhores: ou vai odiar o primeiro e amar o 

outro, ou aderir ao primeiro e desprezar o outro. Não podeis servir a Deus e ao 

Dinheiro.”  (Mt 6, 24)
Ora então que obra maligna é essa que faz os pecados serem 

compartilhados, no meu entendimento uma coisa é a maçonaria e outra 

coisa são os maçons, quando tudo se desencadeou vim tomar 

conhecimento de várias pessoas que são da maçonaria e muitas são 

pessoas excelentes, alegres e muitas conhecem a Deus, a única maneira 

então de manter pessoas que conhecem a Deus sob o comando de algo 

que, na minha opinião, é impulsionado por um espírito maligno, é então 

mantê-las em nível diferentes de conhecimento sobre as coisas que 

acontecem. Por exemplo se o que esta acontecendo é uma perseguição 

aquela pessoa que faz parte da maçonaria e que se dispõe a ajudar,  ao 

que parece só lhe é mostrado o que é preciso para aquele momento. Em 

outras palavras ela persegue que nem percebe que contribui para uma 

perseguição com os riscos mais variados para aquela pessoa inclusive 

risco de morte, só que ela não percebe o mal que faz. É claro que isso é 

também algo que a medida em que repete a pessoa vai, infelizmente, se 

deixando contaminar por uma mentalidade que não lembra a de Jesus. 

Pois Deus não quer a morte do pecador mas que ele se arrependa e se 

converta.
 Procurei me informar mais e comprei um livro do professor Felipe 

Aquino, ele aborda , com o olhar, um pouco mais da igreja a respeito da 

maçonaria, não falava muito mas ajudou bastante, “Falsas Doutrinas”.
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Na prática a sensação é de se estar rodeado por aqueles que te 

perseguem e muitas vezes isso será verdade, é terrível o que se sente, 

mas lembre-se do profeta Eliseu.
”...Não tenhais medo. Os que estão conosco são em maior número 

do que os que estão com eles.”  (2 Reis 6, 16)
 Nessa passagem o profeta se viu cercado por um exercito, e este 

exercito cercou a cidade onde ele estava, era humanamente impossível 

escapar mas Eliseu teve fé e orou e o Senhor salvou sua vida. Essa é a 

multidão de anjos de Deus que lutam a nosso favor, quando temos a 

coragem de pedir ajuda a Jesus Cristo.
Lembre-se nem todos ao seu redor estão te perseguindo talvez 

muitos mas não todos. Eles estão espalhados nas mais diversas 

prossões e meios, pelo que pude observar. Observei também pelos 

fatos que me ocorreram que trabalham com espionagem, não só no 

celular e computador, mas também espionagem social(gostos e 

preferências) provavelmente um grupo espiona e passa algumas 

informações para os outros. Devemos colocar então nossa esperança em 

Jesus, mas lutar sim pelo que é justo e o que é certo e sempre que 

necessário acionar sim os meios legais, como a policia, advogados, etc. 

Mas a nossa esperança deve estar no nome do Senhor. 
”Bendito aquele que cona  no Senhor, o Senhor mesmo será sua 

segurança.” (Jr 17,7)
Talvez em algum momento pode até parecer que se é perseguido 

por algum motivo material ou humano mas na verdade você é 

perseguido pelo que você é, por algo de Deus que foi visto em você, por 

que você é lho de Deus, feito a sua imagem e semelhança e porque Deus 

o ama. 
A luta é por sua vida, mas principalmente pela sua alma que foi 

criada para estar com o Deus único que é Pai, Filho e Espírito Santo 

quando nossa passagem por esse mundo chegar ao m. Então é 

necessário vencer esta luta, e você vencerá, para honra e glória de nosso 

Na prática
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Senhor Jesus Cristo e para que quando chegarmos ao m tenhamos 

dado o nosso sim a Jesus e assim possamos estar com ele na eternidade. 

Renuncie a si mesmo e diga sim a Jesus e seus ensinamentos, sabendo 

tomar a cruz de cada dia e segui-lo.
”Então Jesus disse aos discípulos: se alguém quer vir após mim, 

renuncie a si mesmo, tome sua cruz e siga-me. Pois quem quiser salvar a 

sua vida a perderá; e quem perder sua vida por causa de mim a 

encontrará. ”  (Mt 16, 24-25)
Essa é uma batalha que também esta acontecendo em um campo 

espiritual não lute sozinho sem as armas espirituais que nosso Senhor 

Jesus Cristo nos deu. Peça ao Espírito Santo de Deus, a Maria mãe de 

nosso Senhor Jesus Cristo nossa mãe e intercessora, reze o terço, leia e 

traga para sua vida a bíblia. Faça isso todos os dias, use os dons do 

espírito santo (CIC §1831: “Os sete dons do Espírito Santo são: 

sabedoria, inteligência, conselho, fortaleza, ciência, piedade e temor a 

Deus.”), faça uso dos carismas do Espirito Santo, louve ao Senhor 

orando em linguas, peça a interseção dos anjos e santos e principalmente 

clame sobre a sua vida o sangue do cordeiro, que morreu por mim e por 

todos nós, que é Jesus Cristo. Só ele é capaz de nós redimir de todos 

nossos pecado. 
“Dai graças ao Pai que vos tornou dignos de participar da herança 

dos santos, na luz. Foi ele que nos livrou do poder das trevas, 

transferindo-nos para o reino do seu Filho amado, no qual temos a 

redenção, o perdão dos pecados” (Cl 1,12-14)
Tenha essa tarefa não como uma obrigação mas como uma 

necessidade. A eucaristia é alimento espiritual para nós, se prepare para 

comunhão, e comungue sempre que puder, você precisa estar forte 

espiritualmente para suportar essa batalha. Também em nossas orações 

nos colocam em comunicação com Deus, e ele nos responde, nos ajuda, 

nos ampara, nos protege, nos da força.
 Como disse antes me perguntaram se eu queria entrar para o lado 

do mal, em seguida descobri que se tratava da maçonaria fazendo este 

convite em forma de perseguição. 
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A igreja ensina que ao entrar para maçonaria não se pode mais 

participar da comunhão com Cristo, ou seja já me afastaria daquilo que é 

nosso maior tesouro enquanto vivemos: a comunhão com Jesus.   
Ao se perceber em meio a essa batalha procure trazer consigo o 

amor e o perdão, não alimente nenhum sentimento de maldade pelo 

contrário pague o mal com o bem para assim ter a sua recompensa junto 

a nosso Senhor Jesus. 
”Ora, eu vos digo: Amai os vossos inimigos e orai por aqueles que o 

perseguem! Assim vos tornareis lhos do vosso Pai que está nos céus; pois ele faz 

nascer o seu sol sobre maus e bons e faz cair a chuva sobre justos e injustos. Se 

amais somente aqueles que vos amam, que recompensa tereis? Os publicanos 

não fazem a mesma coisa? E se saudais somente os vossos irmãos, que fazeis de 

extraordinário? Os pagãos não fazem a mesma coisa? Sede, portanto, perfeito 

como o vosso Pai celeste é perfeito.” (Mt 5,44)       
 Que nos possamos orar e retribuir com amor os que nos 

perseguem.                                   
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Se você trabalha e tem hora pra chegar no trabalho, compre um 

despertador. 
Já aconteceu comigo deles atrasarem meu relógio do celular, 

remotamente, para eu chegar atrasado no trabalho.
Agente sabe que por andar com Deus devemos procurar de todo 

modo nos afastar de tudo aquilo que é mal, então no celular não 

devemos ter nada pornográco ou que nos venha colocar em tentação. 

Mas se você está sendo perseguido, existe mais um motivo para não 

deixar em seu celular nada constrangedor: eles podem ter acesso a seus 

arquivos.
Eu não comprei outro celular, na primeira vez que fui perseguido 

tinha um Samsung, na segunda vez um Motorola. Não sou especialista 

em celular mas as noções de segurança na internet também valem para 

celulares, então não procuro abrir links que não conheço, anexos em e-

mails que não conheço, acessar sites que não conheço, abrir links em sms 

que não conheço, etc. Entendi então que poderia se tratar de uma falha 

de segurança nos aparelhos vindo de fabrica ou mesmo se fosse algo 

instalado não seria muito difícil de instalarem de novo, decidi 

novamente colocar minha esperança no Senhor, talvez formatar o 

celular seria um bom começo mas não me preocupei com isso quando 

querem te afastar do caminho de Deus, só estar em Deus importa.  
No Whatsapp as conversas também foram vistas.
Não leve o celular para as conssões.                        

Celular
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O Youtube TV não é totalmente igual ao Youtube computador. 

Mas tanto no computador como no Youtube TV se comportam da 

mesma forma, foi feito a limpeza dos arquivos temporários e de 

navegação ao entrar no Youtube e ainda assim ele me recomenda vídeos 

como se soubesse da minha rotina diária.
O computador em vários momentos se comportou como se 

estivesse sendo controlado remotamente: alterações no menu iniciar, 

arquivos que eu tenho em bloco de notas abrindo sozinho. Procurei por 

vírus e não encontrei, formatei o computador e reinstalei o Windows 

porém alguns sintomas continuaram, pensei então que poderia ser 

algum software instalado na ROM do computador porém enquanto 

vericava o computador não exibiu mais sinal de vídeo e parou de 

responder. Tive que usar outro computador. 
Se quiser acessar a bíblia online é necessário car atento pois em 

algumas vezes fui consulta-la pela internet e havia trechos que foram 

alterados mudando o entendimento do que esta na bíblia,  procure ter 

em mãos a bíblia impressa, autorizada pela igreja, e também o catecismo 

e usar a internet ,nesses casos, mais para localizar com mais facilidade 

onde esta determinada passagem.  
É preciso estar atento para não se deixar enganar pelas fake news e 

acreditar em tudo que se vê e ouve pela internet. Checar fontes de 

informações como: quem esta veiculando a noticia? Essas informações 

estão completas ou são trechos? No exemplo de uma entrevista, é uma 

integra? Existe a pessoa falando ou são só terceiros que falam, na notícia?

Computador
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Na televisão não tenho TV a cabo, uso mais no Youtube, assisto 

alguns canais de músicas, Globo Rural,  notícias, pregações, no canal da 

Canção Nova, a oração do terço, tem ajudado bastante nessas horas 

difíceis.
 Ainda assim posso dizer que na tela principal da Smart Tv os 

vídeos sugeridos e alguns comerciais podem ser colocados de maneira 

proposital, mesmo sem que se indique uma preferência de algum modo 

eles inserem o vídeo lá, por isso cuidado com o que se assiste para não 

trazer lixo pra dentro da sua casa e cuidado para não entrar em tentação 

ou ser de algum modo levado a se desviar do seu propósito com Deus.
Um exemplo simples as vezes por querer que você pense de um 

determinado modo eles podem inserir um vídeo, com o conteúdo que 

talvez queira dar forma a uma ideia que ainda era mal formada pra você, 

para assim fazer você se desviar. Digo desviar pois sei que você entende 

a necessidade de andar nos caminhos do Senhor, pois esse sim quer te 

dar vida e vida em abundância. 

Televisão
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Ao perceber que esta sendo perseguido pela maçonaria e que isso 

acontece também no trânsito, procure não perder a calma e se já não 

estiver, entre em oração coloque novamente sua conança no Senhor. Se 

estiver muito nervoso procure se acalmar antes dirigir. Seja atento na 

direção, não corra, não faça movimentos bruscos, assim como zeram 

comigo podem acelerar o carro ao seu lado propositalmente, fazer 

ultrapassagens de risco bem próximas de você, as vezes fazer que se esta 

saindo com o carro da pista para talvez querer que você freie 

bruscamente, de diversas formas que atento, eles tem a sua localização 

e ao que parece tentam te envolver em alguma situação no trânsito que 

possa tirar a sua paz.
“Vede, eu vos envio como ovelhas para o meio de lobos. Sede, portanto, 

prudentes como a serpentes e simples como as pombas.” (Mt 10,16)

No Trânsito
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Sabemos que Deus, em algumas passagens na bíblia, revelava algo 

a alguém por meio dos sonhos. Deus pode falar conosco dessa forma 

sim. Mas é preciso ter cuidado pois nem tudo que sonhamos vem de 

Deus. As vezes vem de nossas lembranças, as vezes de nosso 

inconsciente, as vezes de algum trauma, as vezes tudo isso misturado e 

algumas vezes pode ser inuenciado por espíritos malignos. Durante a 

perseguição tive alguns sonhos diferentes e mais confusos que o normal 

ao acordar cava com um sentimento muitas vezes ruim. É preciso car 

atento e não se deixar abater pois maior que tudo é o Deus em quem 

conamos, antes de dormir reze, reze a oração de seu anjo da guarda, 

reze a oração de são Bento, consagre sua vida e seus sentidos a Nossa 

Senhora mãe de nosso Senhor Jesus Cristo. 
 “Esperanças vãs e mentirosas são as do insensato, e os sonhos dão asas aos 

imprudentes. Como quem agarra uma sombra e persegue o vento, assim é quem 

da atenção às visões da noite. As visão dos sonhos é uma coisa reetindo a outra; 

é a imagem do rosto diante do próprio rosto. Do impuro, o que de puro pode sair ? 

E pelo mentiroso, o que pode ser dito de verdadeiro? Adivinhações, horóscopos e 

sonhos são bobagem: fantasias de que o coração padece, como as da parturiente. 

Se do Altíssimo não provier a mensagem, não lhe entregues seu coração. Os 

sonhos já zeram muitos se extraviarem, e os que neles esperavam caíram. A 

palavra da Lei será cumprida sem mentira, e na boca sincera a sabedoria é 

perfeita.”  (Eclesiástico 34, 1-8)                                              

Sonhos
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Exemplo de pureza e obediência a Deus, a Virgem Maria nossa mãe 

intercede por nós junto a Deus, sacrário vivo de Nosso Senhor, pelo sim 

de Nossa Senhora o mundo conheceu a salvação que é Jesus. 
 “O anjo respondeu: “O Espírito Santo descerá sobre ti, e o poder do 

Altíssimo te cobrirá com sua sombra. Por isso aquele que vai nascer será 

chamado santo, Filho de Deus. Também Isabel, tua parenta, concebeu um lho 

na sua velhice. Este já é o sexto mês daquela que era chamada estéril, pois para 

Deus nada é impossível”. Maria disse: “Eis aqui a serva do Senhor! Faça-se em 

mim segundo a tua palavra”. E o anjo retirou-se de junto dela.” (Lc 1,35-38)

Consagração a Nossa Senhora
Oh, Minha Senhora e também minha mãe

Eu me ofereço inteiramente, todo a vós
E em prova da minha devoção, eu hoje vos dou meu coração

Consagro a vós meus olhos, meus ouvidos, minha boca
Tudo o que sou, desejo que a vós pertença

Incomparável mãe, guardai-me e defendei-me
Como lho e propriedade vossa, Amém
Como lho e propriedade vossa, Amém

Oh, Minha Senhora e também minha mãe
Eu me ofereço inteiramente, todo a vós

E em prova da minha devoção, eu hoje vos dou meu coração
Consagro a vós meus olhos, meus ouvidos, minha boca

Tudo o que sou, desejo que a vós pertença
Incomparável mãe, guardai-me e defendei-me

Como lho e propriedade vossa, Amém
Como lho e propriedade vossa, Amém.

Nossa Senhora
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Nossos pensamentos vão denir nosso bem estar, durante a 

perseguição é normal que nosso pensamento esteja tumultuado já que 

existem pessoas zombando, outras falando de morte, outras querendo 

pregar peças. Então tente permanecer em oração a todo instante se 

souber orar em línguas melhor ainda, de uma forma ou de outra vai 

orando baixinho enquanto vai fazendo suas atividades do dia, você vai 

percebendo que enquanto você esta atento e orando as investidas do 

diabo, diminuem também diminuem as investidas daqueles que 

infelizmente se colocam a fazer o trabalho dele. 
Procure entender a situação de um modo mais amplo: essa batalha 

não é só pela sua vida carnal mas principalmente por sua alma, então 

permaneça rme no Senhor e não deixe que nada te perturbe, sedes 

sóbrios, pois Jesus Cristo nosso Senhor já nos deu a vitória, ele deu sua 

vida por nós para nos redimir dos pecados, ele fez isso por amor. 

Precisamos então permanecer eis até o m e se aconteceu de você se 

encontrar em meio a esta batalha sem ainda ter deixado Jesus entrar em 

sua vida, saiba que esse é um excelente momento para segui-lo. 
Não existe causa perdida para Jesus, é desejo de Seu coração que 

todos se salvem mas necessário nos é nascer de novo para seguir Jesus. 

Deixar pra trás tudo aquilo que sabemos que desagrada ao Senhor, para 

assim podermos recomeçarmos para uma vida nova com Deus, deixar 

que Jesus vá nos moldando a sua imagem e semelhança também nos 

gostos, valores e pensamentos.
Faça uso dos sacramentos, se cair levanta peça perdão a Deus e siga 

em frente, se for algum pecado mais grave procure um sacerdote se 

confesse, pecado confessado é pecado apagado, não olhe para traz nem 

tão pouco se sinta indigno, Jesus veio ao mundo para salvar os 

pecadores.

Pensamentos
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“Vós todos sois lhos da luz e do dia. Não somos da noite nem das trevas. 

Portanto, não durmamos como os outros, mas vigiemos e sejamos sóbrios. 

Aqueles que dormem, é de noite que dormem; aqueles que se embriagam, é de 

noite que se embriagam. Mas, nós, que somos do dia, estejamos sóbrios e 

revestidos com a couraça da fé e do amor, tendo a esperança da salvação como 

capacete. Deus não nos destinou para a ira, mas para alcançarmos a salvação  

por nosso Senhor Jesus Cristo. Ele morreu por nós, para que, acordados ou 

dormindo, vivamos unidos a ele”  ( 1 Ts 5,5-11 )
 Procure não entrar em atrito nem em confusão, sei que é difícil mas 

olhe para aqueles que te perseguem com amor eles talvez nem saibam o 

real motivo de por que fazem isso, estão fazendo papel como de 

marionetes na mão da maçonaria, trate com amor e ore para que eles 

possam enxergar o mal que fazem e para que se convertam, pra ter como 

único Senhor a Jesus Cristo, esse sim da vida e vida em abundancia. 
 Jesus disse então: ”Em verdade, em verdade, vos digo: eu sou a porta das 

ovelhas. Todos aqueles que vieram antes de mim são ladrões e assaltantes, mas as 

ovelhas não os escutaram. Eu sou a porta. Quem entrar por mim será salvo; 

poderá entrar e sair, e encontrará pastagem. O ladrão vem só para roubar, matar 

e destruir. Eu vim para que tenham vida e vida em abundância.“  (Jo 10,7-10)
A igreja nos ensina que o espírito maligno, pode nos tentar pelos 

sentidos, durante a perseguição que sofri, percebi que esses ataques 

podem ocorrer também em, forma de pensamentos, imaginação e 

sonhos que você não costuma ter. Oração! Penso que isso aconteça pelo 

fato de o demônio saber que este pode ser um momento decisivo para 

nossa salvação em Jesus Cristo. Digo demônio pois ca claro durante a 

perseguição que há cooperação entre o demônio e a maçonaria.
Aconteceu algumas vezes principalmente nos primeiros meses, 

tentativas de imprimir sentimentos, sentimento de tristeza, medo da 

morte estando afastado de Deus, sentimento de que sou pecador e que o 

perdão não era possível, pensamentos que me tentavam fazer eu só 

olhar pra trás mesmo eu já tendo confessado. Isso acontecia muitas 

vezes de manhã ou no decorrer do dia, o diferente é que era um 

sentimento muitas vezes sem razão aparente mas que me tentava com 

aquele sentimento. 
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Se eu rezava e não alimentava aquele sentimento ele passava, 

porém o medo de morrer afastado de Deus só passou quando me 

confessei e procurei me reaproximar de Deus.
Acredito que um dos mais perigosos sentimentos que precisamos 

estar atentos é o de achar que por que tivemos uma vida de pecado no 

passado isso nos impede de nos reconciliarmos com Deus, Deus é amor e 

se pecamos Ele deseja que retornemos para o seu amor. Olhar pra trás 

depois de confessar também é outro perigo, por que pecado confessado 

é pecado apagado, não olhe pra trás olhe para frente após se confessar. 
 Sentimentos como o medo de morrer afastado de Deus, penso que 

pode ser um  desejo profundo de minha alma de querer estar em 

comunhão com Deus, impulsionado pelo Espírito Santo. Existem três 

espíritos que podem agir em nossa vida: o espírito de Deus, o espírito 

humano, e o espírito maligno. Procurar se manter em oração e pedir a 

Jesus discernimento é fundamental. 
 “Bom e reto é o Senhor, por isso indica aos pecadores o caminho certo; guia 

os humildes na sua justiça aos pobres ensina seus caminhos . Todas as veredas do 

Senhor são amor e verdade para quem observa sua aliança e seus preceitos. Por 

teu nome, Senhor, perdoa meu pecado, por maior que seja.” 
“Protege-me, dá-me a salvação;  sob tua proteção eu não que desiludido. 

Integridade e retidão me protejam, pois em ti conei. ”  (Sl 25, 8-11; 20-21)
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Seus pensamentos, talvez sejam muito exigidos e o nível de stress 

possa ser levado a um nível alto, então além de cuidar da parte espiritual 

é importante ter bons hábitos rotineiros que te ajudem a passar pelos 

momentos de maior batalha. Tente na medida do possível ter uma boa 

noite de sono, não deixe de se alimentar, faça uma atividade física, 

mesmo que seja só uma caminhada, ou varrer a casa, ou cuidar do 

jardim, procure ler um bom livro mesmo se não tiver o habito leia um 

pouco todo dia, ajuda não car só pensando em perseguição e exercita a 

concentração. E mesmo que durante a sua rotina houver empecilhos por 

estar sendo perseguido, não desanime e faça sua rotina e ore sempre. 

Nao desista, coragem!
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Lidar com todas esses acontecimentos e perceber todas essas coisas 

não é nada fácil nem sempre é simples e rápido compreender, mas tudo 

melhora quando voltamos nosso olhar pra Jesus Cristo e decidimos 

andar em seus caminhos. Coragem!!
Olhe pelo lado bom talvez você olhasse para as pessoas e as achasse 

um pouco desunidas cada uma cuidando de sua vida agora sabemos  

que não é assim, só é uma pena que nesse caso elas estão unidas para 

fazer aquilo que desagrada a Deus, mas isso é só uma questão de 

mudança, ainda existe a bondade e a unidade só é preciso conversão,  

nosso Senhor Jesus Cristo quer contar com você e comigo nesse trabalho 

que começa em nós.
“Não entregues tua alma à tristeza e não aijas a ti mesmo com tuas 

preocupações. A alegria do coração é a vida da pessoa, tesouro inexaurível de 

santidade, a alegria da pessoa prolonga-lhe a vida. Tem compreensão contigo 

mesmo e consola teu coração; afugenta para longe de ti a tristeza. A tristeza 

matou a muitos e não traz proveito algum;” (Eclesiástico 30,22-25)
 

Depressão
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Nossos sentidos também podem ser usados como meios de nos 

tentar a algum pecado, Se você se decidiu por Jesus, esta em um caminho 

onde cada vez mais você vai deixando as coisas que não agradam a 

Deus. Então por exemplo se você quer viver a castidade em sua vida 

quer seja de solteiro ou de casado, saiba que a castidade, que é nós 

vivermos a sexualidade dentro do plano de Deus, não é querida nem 

pelo demônio nem para os que decidem ser seus braços e pernas. 

Oração! Então prepare-se para as investidas que você talvez receba 

também nesse sentido.
”Vigiai e orai, para não cairdes em tentação; pois o espírito esta pronto, 

mas a carne é fraca” (Mt 26,4)
A visão: Você poderá ser tentado de muitas formas por algo que se 

vê. Para mim as que mais aconteceram foram mulheres que faziam parte 

ou que estavam sob inuência da maçonaria, que muitas vezes se 

insinuavam, as vezes na rua, as vezes no trabalho, as vezes dentro da 

igreja. O objetivo parece ser o mesmo fazer esquecer a castidade para 

assim te afastar de Deus. 
Até antes da segunda vez que fui perseguido minha maior 

fraqueza e o pecado que mais caia era o da pornograa e masturbação, 

como estava andando afastado de Deus nessa época isso acontecia 

infelizmente sem muita resistência da minha parte. Foi então difícil pra 

mim virar essa página e seguir em frente, mas graças a Deus tenho 

conseguido, não posso me descuidar nem um só minuto. “..o espírito 

esta pronto mas a carne é fraca..” 
Audição: Se você gosta de fofoca, gosta de conversas sem sentido 

ou é curioso, essa é uma boa hora para esquecer isso, muitos dos que 

estão te perseguindo gostam de envolver com as palavras. Se 

perceberem que você tem essa fragilidade podem querer trabalhar isso 

para tentar te envolver. Procure não entrar em fofoca, nem ouvir 

conversas dos outros, nem entrar em conversas sem sentido, mantenha-

Sentidos
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se em oração e comunhão com Deus, ande na presença do Senhor e 

quando precisar falar procure tratar com amor, respeito e cone no 

Senhor, em tudo o que ele nos ensina:
“De vossa boca não saia nenhuma palavra maliciosa, mas somente 

palavras boas, capazes de edicar e de fazer bem aos ouvintes. Não entristeçais o 

Espírito Santo de Deus, com o qual fostes marcados, como por um sinal, para o 

dia da redenção.”  (Ef 4, 29-30 )
A fala: Mantenha-se concentrado nas coisas de Deus, procure se 

expressar da melhor forma possível e não se importe se os que te 

perseguem buscam maliciar as suas palavras, se foi com malicia que se 

disse peça perdão a Deus e procure não ter malicia em sua boca, mas se 

você percebe que tentam realmente imprimir isso em você, entre em 

oração e se possível for esclareça o que se quis dizer, haja naturalmente e 

busque ser assertivo em suas palavras, como nosso Senhor nos ensina a 

ser.
“Quando vos entregarem, não vos preocupeis em como e o que falar. 

Naquele momento vos será dado o que falar, pois não sereis vós que falareis, mas 

o Espírito do vosso Pai falará em vós.” (Mt 10, 19-20)
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“Carissimos, não estranheis o fogo da provação que lavra entre vós, como 

se alguma coisa de estranho vos estivesse acontecendo. Pelo contrário, alegrai-

vos por participar dos sofrimentos de Cristo, para que possais exultar de alegria 

quando se revelar a sua glória.”  (1 Pd 4, 12-13)
A provação é quando Deus quer nos provar, experimentar ela não 

vem pra nos derrubar nos colocando em situação de pecado, já a 

tentação vem do inimigo de Deus para nos tentar fazer cair, penso que 

durante a perseguição acontecem momentos de provação e momentos 

de tentação.
Enquanto se é perseguido, percebi que em muitas vezes eles 

tentaram ir nos lugares onde se procura falar com Deus e causar ruídos 

as vezes até dentro da capela, mas também nas ruas, como eles tinham 

minha localização, nos primeiros meses da segunda vez que aconteceu a 

perseguição eles colocavam carros de funerária pelo trajeto que eu 

passava, digo isso para que você que atento e não se deixe inuenciar 

pelas coisas que você poderá ver ou ouvir .
Por trabalhar com espionagem no computador, celular e com a 

própria engenharia social, de procurar ter até entre pessoas de nossa 

amizade como soldados, houve casos onde eu usava meu computador 

ou celular para procurar sobre algum assunto e no dia seguinte por 

terem o conhecimento feito por espionagem, vinham conversar comigo 

sobre o assunto que tinha buscado dias antes, eu pensei no inicio que era 

Deus tentando me dar um sinal sobre algo, mas na verdade era a 

maçonaria. Dentro da capela outra vez, por terem minha localização 

enquanto eu rezava para que Deus me ajudasse, tinha poucas semanas 

que estava sendo perseguido, então pedia pra entender o que acontecia, 

o que eu devia  fazer e se eu devia ir falar com o padre, colocaram uma 

pessoa no banco da frente onde eu estava, e ela balançava a cabeça 

negativamente, eu terminei de rezar e fui embora achando que Deus 

havia falado comigo e que não era pra eu falar com o padre.

Igreja
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Então pequenas coisas assim que aconteceram e que hoje procuro 

ter mais cuidado e atenção ao orar e a escutar ao verdadeiro e único 

Deus. 
 “Sede fortes e corajosos! Não vos intimideis nem tenhais medo deles! Pois 

o Senhor teu Deus é ele mesmo o teu guia, e não te deixará nem te abandonará”. 

(Deuteronômio 31,6)
A igreja sempre foi e ainda esta sendo perseguida. Isso ocorre hoje 

de fora para dentro mas também de dentro para fora, só esse ano de 2019 

foram várias ocorrências, é possível encontrar na internet pessoas se 

dizendo eis a igreja católica mas se levantando contra o papa. Não é 

novidade que existem maçons na igreja e indo as missas e não há mal 

nenhum nisso, pelo contrário isso é bom, pois ouvindo a palavra de 

Deus e se encontrando com Jesus e na capela poderão ir percebendo que 

seguir a Cristo e ao que ele nos ensinou não combina com perseguição, 

escárnios e várias outras práticas da maçonaria. 
O problema então ocorre quando pessoas da maçonaria ou 

inuenciadas pela maçonaria buscam a igreja não para encontrar a Deus 

mas para, como um ator, interpretar um script. Isso toma ainda uma 

seriedade maior quando a maçonaria consegue ter inuencia  sobre 

autoridades na igreja, por isso é preciso redobrar a atenção para não se 

deixar surpreender ou até ser coagido pela maçonaria a fazer qualquer 

coisa que não esteja de acordo com os ensinamentos de Cristo, da igreja 

sobre a autoridade do papa.  A maçonaria trabalha com espionagem e 

usa desse conhecimento para tentar usar como forma de coação.
Uma atenção especial a uma coisa:  Devemos viver para agradar a 

Cristo e não aos homens, e procurar seguir a Cristo em seus 

ensinamentos, segui-lo por amor. Porém é importante saber que essas 

coisas existem e que tem servo de Deus, membro da igreja que ao se 

deparar com uma realidade como essa , pode vir a se desesperar e tende 

a se entregar de vez a prática do pecado e talvez até se veja tentado a 

fazer como a maçonaria quer. 
Mas não é assim, uma coisa é ser pecador outra coisa é se entregar a 

prática do pecado. Tente usar da situação em seu favor e tenha um 

motivo a mais para não pecar e para não dar munição a maçonaria. Se 
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preciso for busque a conssão  e procure não mais pecar, antes enfrentar 

o caminho que passa pela vergonha do escarnecimento e cruz mas que 

nos leva até Jesus do que se entregar a prática deliberada do pecado. Não 

tenha medo, Jesus já venceu o diabo e todos aqueles que forem eis a 

Jesus até o m também receberão a vitória. 
“Como os lhos tem em comum a carne e o sangue, também Jesus 

participou da mesma condição, para destruir, com a sua morte, aquele que tinha 

o poder da morte, isto é, o diabo. Assim libertou os que, por medo da morte, 

passavam a vida toda sujeitos a escravidão.” (Heb 2,14-15)
O papa é el a nosso Senhor Jesus Cristo, a igreja de Cristo 

permanece viva e o próprio Espirito Santo de Deus a sustenta, e as portas 

do inferno não prevaleceram sobre ela.
“Por isso eu te digo: tu és Pedro, e sobre esta pedra edicarei a minha 

igreja, e as forças do inferno não poderão vencê-la ”. (Mt 16,18)
Você vive para Deus não para os homens: Ao se deparar com a 

realidade da perseguição muitas vezes me vi tentado a dar mais ouvido 

as pessoas do que a Deus.
Ao se perceber vivendo a perseguição não perca tempo se declare 

abertamente a favor de Cristo, se estava afastado volte para igreja, se 

ouviu falar de Jesus poucas vezes mas entendeu que ele é o caminho a 

verdade e a vida e é ele quem nos vai dar a salvação pegue sua cruz e 

siga-o, Jesus deseja a salvação de todos não que triste por que você 

voltou ou passou a seguir o Senhor nesse cenário, o importante é que 

você agora esta com Ele.
Coloque talvez no facebook ou em alguma rede social dizendo que 

Jesus é o único Deus e Senhor de sua vida, se estiver sendo perseguido 

fale, se tiver motivos para acreditar que é a maçonaria fale, mas não fale 

com medo, maior do que tudo é o nosso Deus, que é todo poderoso e nos 

criou.
Disse Jesus em Mateus (10, 32-33)  “Todo aquele, pois, que se declarar 

por mim diante dos homens, também eu me declararei por ele diante do meu Pai 

que está nos céus. Aquele, porém, que me renegar diante dos homens, também eu 

o renegarei diante de meu Pai que está nos céus”.



37

Aqui foi como eu coloquei no meu facebook:
“Meu profundo respeito a todos os meus irmãos e minha reta intenção em 

procurar amar em Cristo a todos. Porém não tenho nenhum interesse em aceitar 

o convite de entrar para maçonaria.
Nem sob pressão;
Nem sob perseguição;
Nem por todo o dinheiro do mundo;
Nem pela mulher mais bonita do mundo;
Nem sob ameaças;
Nem se soubessem minhas fraquezas e pecados e tentassem usá-los contra 

mim.
Só Jesus é o Senhor da minha vida se eu creio no seu poderoso nome e em 

suas palavras nada devo temer. (Hb 2,14-15)“



38

Só Jesus é o Senhor, verdadeiro homem e verdadeiro Deus. As 

superstições são uma forma de idolatria, é quando o homem presta 

honra e veneração a uma criatura ou objeto no lugar de Deus, o que é 

detestável aos olhos de Deus. Devemos colocar então nossa esperança 

em nosso Senhor Jesus Cristo e abandonar toda prática de superstição, 

idolatria, adivinhação ou magia. De muitas formas tentaram fazer eu me 

tornar supersticioso além disso, na nossa cultura muitas formas de 

superstição vem tentar a nossa fé e devemos nos afastar de todas essas 

coisas. 
CIC §2113: A idolatria não diz respeito  somente aos falsos cultos 

do paganismo. Ela é uma tentação constante da fé. Consiste em divinizar 

o que não é Deus. Existe idolatria quando o homem presta honra e 

veneração a uma criatura no lugar de Deus, quer se trate de deuses ou de 

demônios(por exemplo, o satanismo), do poder, do prazer, da etnia, dos 

antepassados, do Estado, do dinheiro etc. “Não podeis servir a Deus e ao 

dinheiro”, diz Jesus em Mateus (6,24). 
Abandone toda e qualquer superstição assim você estará 

agradando a nosso Senhor e estará se defendendo desse meio de entrada 

do maligno e daqueles que se colocam a segui-lo. Mesmo porque 

sabendo que a maçonaria trabalha com espionagem é possível saber que 

essa seja a ou uma das fontes de informação em adivinhações por 

exemplo.   

 

Abandone as supertições
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Quando eles começaram a me perseguir quando eu ainda morava 

em São José dos Campos/SP, me lembro que algumas pessoas que eu 

tinha algum relacionamento de amizade, algumas se afastaram sem 

explicação aparente, outras estavam quietas e diferentes, outras 

contribuíram diretamente com a perseguição. Penso que nem todas as 

pessoas que eu tinha contato pertenciam a maçonaria, algumas eram 

simplesmente inuenciadas por fofocas ou boatos, mesmo elas me 

conhecendo e podendo tirar qualquer fofoca ou boato a limpo 

preferiram não se posicionar.
Então durante a perseguição tive minhas amizades também 

perseguidas e a lealdade delas colocada a prova, o objetivo nal deles 

era distanciar de mim pessoas que pudessem ajudar, confesso que 

caram poucos amigos após passar pelo período de perseguição mais 

intenso, Jesus nunca saiu do meu lado.
Os colegas e amigos que descobri, após se iniciar a perseguição, 

serem da maçonaria ainda são meus amigos, porém sei que sua lealdade 

esta dividida. Quando não estão fazendo algo para me atribular ou 

trazer confusão eu as vezes tento conversar com eles e os procuro, as 

vezes os encontro em um sorriso ou olhar, sei que nem todos gostam de 

perseguir e de praticar aquilo que é mal. 
 “Uma palavra amena multiplica os amigos e acalma os inimigos; uma 

língua afável profere saudações. Sejam numerosos os que te saúdam, mas teu 

conselheiro , um entre mil. Se queres adquirir um amigo, adquire-o na provação; 

mas não te apresses em conar nele. Por que há amigo de ocasião, que não 

persevera no dia da desgraça. Há amigo que passa a inimigo, e que revela as 

desavenças contigo. Há amigo que é companheiro de mesa mas que não 

persevera no dia da necessidade. Quando fores bem sucedido, ele será como teu 

igual e sem cerimônia, dará ordens aos seus criados. Mas, se fores humilhado, ele 

estará contra ti e se esconderá da tua presença. Afasta-te dos teus inimigos e 

toma cuidado com os amigos. Amigo el é poderosa proteção: quem o encontrou, 

Amizade
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encontrou um tesouro. Ao amigo el não há nada que se compare, pois nada 

equivale o bem que ele é. Amigo el é bálsamo de vida; os que temem o Senhor vão 

encontrá-lo. Quem teme o Senhor, orienta bem sua amizade: como ele é, tal será o 

seu amigo.” (Eclo 6, 5-17)
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Trabalhar é muito importante e é necessário, então por mais que se 

veja perseguido mesmo no trabalho não se deve deixar o emprego, pois 

por mais que possamos pensar: “vou encontrar um lugar para trabalhar 

onde não me persigam” penso que mesmo se mudarmos de emprego há 

grandes chances de chegar no outro trabalho e encontrar a mesma 

situação. Enfrente a situação, e faça isso com Jesus não se afaste daquilo 

que Ele nos ensina. 
Esteja atento a propostas fora do normal, seja de qual tipo for, 

principalmente nesse período de perseguição tenha sempre consigo que 

a sua delidade ao nosso Senhor Jesus Cristo não tem preço. Se você 

sempre foi el, permaneça el mas se você quer ser el a partir de hoje 

então seja el, o sangue de Jesus foi derramado por todos, faça valer a 

pena. 
 Procure fazer o seu trabalho da melhor maneira possível, procure 

orar, se te trouxerem, para te atribular, tarefas atrás de tarefas faça da 

melhor forma possível, se disserem ou insinuarem que você pegou algo 

que não pegou, não se aborreça diga simplesmente que não foi você e 

siga em frente, não entre em provocações nem em fofocas, mantenha-se 

calmo e tenha paciência, procure não os dar motivo para nenhum 

desentendimento ou reclamação. 
”Fazei tudo sem murmurar ou questionar para que sejais irrepreensíveis e 

íntegros, lhos de Deus sem defeito, no meio de uma geração má e perversa, na 

qual brilhais como luzeiros no mundo, apegados rmemente à palavra da vida. 

Assim, no dia de Cristo, terei a glória de não ter corrido em vão, nem trabalhado 

inutilmente ”. (Fl 2,14-16)

 

Trabalho
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Paciência é um dos frutos do Espírito Santo de Deus, que ele da a 

todos nós. É uma das coisas mais importantes de se trabalhar nesse 

momento, e você poderá se ver muito pressionado, e retribuir a todos 

que te perseguem com amor, como Jesus nos ensinou, passa pela prática 

da paciência e do perdão. Pra mim os momentos mais difíceis de se 

trabalhar a paciência e o perdão foi nos primeiros meses da segunda vez 

que fui perseguido, enquanto tinha que ir trabalhar e no caminho, 

muitos dos que me perseguiam se aproximavam  e diziam bobagens e 

zombarias, como nos primeiros meses ainda estava com os pensamentos 

acelerados foi ainda mais difícil. Naquele momento só pude praticar a 

paciência, ainda não entendia bem o que acontecia só depois que entendi 

pude trabalhar o perdão.
 “Põe, Senhor, uma guarda à minha boca, vigia a porta dos meus lábios. 

Não deixe que meu coração se incline ao mal e pratique a maldade com os 

pecadores; que eu não prove de seus manjares. Que o justo me bata e o el me 

repreenda, mas que o óleo do ímpio não me perfume a cabeça; entre suas 

maldades continuo minhas preces”. (Sl 141, 3-5)

 

Paciência e Perdão
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A família é muito importante nessas horas, eu não moro próximo a 

maior parte dos meus familiares e nem na primeira vez nem da segunda 

vez que fui perseguido estive com a maior parte de meus parentes, quem 

me ajudou principalmente nos primeiros meses quando eu voltei de São 

José dos Campos/SP foram minha mãe e minha irmã. 
Estar sozinho nessas horas não é boa ideia. Além da perseguição 

física, dos pensamentos acelerados, existe a intensicação da 

perseguição espiritual, esteja em oração com Jesus e Maria e não se afaste 

deles, talvez na sua família você encontre pessoas que te amam e que 

possam te ajudar.
O que acontece com os amigos também acontece com os familiares, 

então talvez dentro de sua família tenha pessoas que vão de alguma 

forma ajudar a perseguir, procure não entrar em provocações, busque 

sempre andar na presença de Deus, saiba perdoar e siga em frente. 

Família
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A vida de caridade é uma necessidade para o cristão, a caridade é o 

amor em ação só pode praticar a caridade quem no seu ato coloca amor 

no que faz. A caridade pode ser vivida de muitas formas, uma oração, 

uma ajuda a um necessitado, um conselho, etc. Porém em todos os casos 

só é caridade se você consegue colocar amor no que faz, as vezes, por não 

prestarmos atenção, podemos viver atitudes de caridade mas sem viver 

a caridade em nosso coração, basta então compreender essa verdade que 

nosso Senhor Jesus Cristo nos ensina e colocarmos em nossos atos de 

caridade o amor, para assim vivermos a verdadeira caridade.
Caridade é um ato de amor que brota do coração se você se sente 

obrigado, pressionado, ou coagido a fazer um ato de caridade então 

talvez seja melhor não fazer este ato naquele momento, pratique sempre 

e viva a caridade, que é o amor em forma de atos, primeiro vive-la em 

seu coração depois em atos, assim ca mais fácil viver a caridade de 

forma autentica, e o Senhor se alegrará ao ver isso pois verá amor em seu 

coração. 
“Se eu falasse as línguas dos homens e as dos anjos, mas não tivesse amor, 

eu seria como um bronze que soa ou um címbalo que retine. Se eu tivesse o dom 

da profecia, se conhecesse todos os mistérios e toda a ciência, se tivesse toda a fé, a 

ponto de remover montanhas, mas não tivesse amor, eu nada seria. Se eu 

gastasse todos os meus bens no sustento dos pobres e até me entregasse como 

escravo, para me gloriar, mas não tivesse amor, de nada me aproveitaria. O amor 

é paciente, benfazejo; não é invejoso, não é presunçoso nem se incha de orgulho; 

não faz nada de vergonhoso, não é interesseiro, não se encoleriza, não leva em 

conta o mal sofrido; não se alegra com a injustiça, mas ca alegre com a verdade. 

Ele desculpa tudo, crê tudo, espera tudo, suporta tudo. ” (1 Cor 13, 1-7) 
A caridade não deseja ser vista diante dos homens, nem faz 

esperando se receber algo em troca, mas por gratuidade e por amor.

Caridade
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“Cuidado! Não pratiqueis vossa justiça na frente dos outros, só para 

serdes notados. De outra forma, não recebereis vossa recompensa do vosso Pai 

que esta nos céus. Por isso quando deres esmola, não mande tocar a trombeta 

diante de ti, como fazem os hipócritas nas sinagogas e nas ruas, para serem 

elogiados pelos outros. Em verdade vos digo: já receberam sua recompensa. Tu, 

porém quando deres esmola, não saiba tua mão esquerda o que faz a direita, de 

modo que tua esmola que escondida. E o teu Pai, que vê no escondido, te dará a 

recompensa. ” (Mt 6,1-4)
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Toda pessoa só por ser lho de Deus e estar nesse mundo já tem a 

sua vida e a sua alma tentadas por espíritos malignos, todos os dias de 

nossas vidas, e por isso sofrem perseguições mesmo sem perceber em 

forma de pensamentos, imaginação e sonhos. No entanto as vezes não 

percebemos o valor que temos para Deus e por isso nos desvalorizamos 

e nos entregamos ao pecado. Se não valêssemos e não fossemos tão 

amados por Deus ele não teria nos dado Jesus Cristo nosso Senhor que é 

o próprio Deus que derramou seu precioso e divino sangue pelo perdão 

de nossas faltas. 
Somos lhos amados de Deus feitos a sua imagem e semelhança,  o 

Diabo sabe disso e tenta fazer que percamos nossa salvação para assim 

atingir a Deus, então o que nos basta para sermos verdadeiros mártires 

de Cristo é sofrermos em Cristo e não sozinhos. Nos entregarmos a Deus 

e vivermos a nossa vida em sua presença, seguindo a nosso Senhor Jesus 

Cristo nesse mundo para assim alcançarmos a salvação eterna.  
Mesmo a perseguição física feita por pessoas é na realidade fruto 

de uma perseguição que foi feita no passado sobre essas pessoas que 

agora perseguem e tem como origem os mesmos espíritos malignos. 

Nos vários lugares em que se vai, no seu dia a dia, perceber que o 

objetivo é te afastar dos caminhos do Senhor e ver que tentam fazer isso 

de várias formas. No início da perseguição o difícil é lidar com propostas 

que te afastariam de Deus, com pessoas escarnecendo, combate 

espiritual,  pensamentos acelerados, celular acessado indevidamente, 

computador acessado indevidamente, entre outras coisas que cito no 

livro, passar por todas essas coisas e conviver com esses obstáculos dia 

após dia é muito difícil e só se é possível através da oração com Jesus 

Cristo e a presença de nossa mãe a Virgem Maria. 
Depois de procurar se aproximar de Deus, de buscar de todo 

coração andar nos seus ensinamentos e entregar-se inteiramente em 

suas mãos, é possível colocar o capacete da salvação que é a esperança na 

Martírio
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salvação. Depois que isso acontece a preocupação maior passa a não ser 

só você mas também as pessoas que estão ao seu redor, pois se percebe e 

identica, com mais clareza, as tentativas de ação do mal. 
Estar seguindo a Jesus procurando andar na delidade e sofrer a 

perseguição, independente de que tipo de perseguição for é muito 

difícil, mas na verdade é motivo de alegria pois conrma a fé,  o Senhor 

prometeu a aquele que diante dos homens se declararem a seu favor ele 

também se declarará a nosso favor diante do nosso Pai do céu, mesmo 

em meio as diculdades que possam aparecer permaneça el, abrace o 

martírio assim como Jesus abraçou a cruz. 
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Santo Antônio foi cônego regular em Portugal até os vinte e cinco 

anos, quando um fato mudou a sua vida. Ao saber que cinco 

franciscanos tinham sido martirizados em Marrocos, como conse-

quência da tentativa de evangelizar inéis, Santo Antônio decidiu 

seguir os passos deles e ser um missionário.
Foi então que entrou para a ordem dos frades franciscanos e logo 

foi enviado para trabalhar entre os muçulmanos de Marrocos. Porém, 

com problemas de saúde, foi obrigado a retornar para a Europa, 

permanecendo em um eremitério na Itália.
Durante este tempo, ocupou vários cargos, como o de professor em 

sua ordem na Itália e na França e também pregando nos lugares onde a 

heresia era mais forte.
O combate à heresia era feito não apenas através da pregação, mas 

também por meio de milagres espantosos. Sabia de cor quase todas as 

Escrituras e tinha um dom especial para explicar e aplicar as mais 

difíceis passagens.
Em 1231, seu sermão alcançou o ápice de intensidade, porém, foi 

neste mesmo ano que o santo foi acometido de uma doença inesperada, e 

ele veio a falecer em Arcella, no dia 13 de junho, aos 36 anos de idade. 

Santo Antônio foi canonizado por Gregório IX em 30 de maio de 1232. 
Repare então a beleza da atitude de Santo Antônio diante da noticia 

que poderia aterrorizar a muitos ele por conar totalmente no Senhor 

permite que a noticia do martírio dos franciscanos fosse para ele 

inspiração para que ele seguisse os passos de seus irmãos franciscanos e 

se tornasse missionário no Marrocos. Esse é o amor de quem não teme o 

martírio semelhante ao de Cristo, que abraça a Jesus e a sua cruz 

independentemente do que lhe vá acontecer.   

História de Santo Antônio
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”A fé é a certeza daquilo que ainda se espera, a demonstração de realidades 

que não se veem.” (Hb 11,1)
Durante a perseguição a fé em nosso Senhor Jesus Cristo é provada, 

de todos os lados tentam lhe tirar seu bem mais precioso, sua amizade 

com Deus e tentam enfraquecer seu amor a seus ensinamentos. Parecem 

não só querer ser braços e pernas de espíritos malignos mas parecem 

querer pensar como eles, ao menos percebo isso na forma de fazerem as 

investidas, parecem estudar o perl psicológico, estudar fraquezas para 

tentar a fé.  Não duvide você esta em batalha não descuide nenhum 

instante mantenha a sua fé viva e bem alimentada. 
Quando se experiência na vida que a batalha espiritual pela sua 

salvação que você só havia ouvido falar, e que essa batalha se desdobra 

no mundo em organizações e sociedades secretas como a maçonaria que 

se empenha em afastar as almas de Deus e usa de nossos irmãos para 

serem suas marionetes é triste e tomar conhecimento dessa realidade e 

isso trás um impacto na fé.
Ao entender essa realidade seu olhar sobre a vida muda, e você 

percebe que realmente esta em batalha. Por entender que esta em 

batalha e que querem te afastar de Deus, você ca mais prudente o zelo 

por não querer pecar aumenta. Pequenas coisas do seu dia a dia tendem 

a ganhar um novo signicado e você vê com mais clareza as ciladas do 

diabo. Por entender que é totalmente dependente de Jesus, se cria maior 

intimidade, com maior intimidade ao Senhor se tem mais gosto pelas 

coisas do alto. Assim como você se vê e ora por si, passa a ver todos os 

nossos irmãos vivendo batalhas em suas vidas contra as ciladas do diabo 

e lutando para alcançar a salvação, só que muitas vezes sem saber do 

profundo amor que Deus tem por todos nós manifestado em Jesus 

Cristo e por não saber que estão em batalha contra um inimigo que não 

dorme, não se preparam.

Fé
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“Sede sóbrios e vigilantes. O vosso adversário, o diabo, anda em derredor 

como um leão que ruge, procurando a quem devorar. Resisti-lhe, rmes na fé, 

certos de que iguais sofrimentos atingem também os vossos irmãos pelo mundo 

afora”. (1 Pedro 5,8-9) 
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Na tribulação nossa conança em Deus é provada e devemos ser 

eis até o m, mas já no momento em que nos arrependemos e somos 

capazes, pela graça de Deus, romper com os laços que nos prendiam a 

situações de pecados, principalmente pecados graves e procuramos 

andar com Jesus nosso Senhor podemos estar mais leves para interceder 

em favor de nossos irmãos, não que não seja possível interceder sem 

estar em estado de graça, mas é um trabalho que tem melhor ecácia 

estando em paz com Deus e com a sua consciência.
“Pois onde dois ou três estiverem reunidos em meu nome, eu estou ali, no 

meio deles”  (Mt 18,20) 
 O Espírito Santo age e intercede pela igreja e sobre todos aqueles 

que o invocam em espírito e em verdade quer seja para si ou seja para 

interceder pelos nossos irmãos.  Infelizmente são muitos os que vivem 

como “homens velhos”, ou seja que vivem colocando a sua esperança 

naquilo que é passageiro pois ainda não despertaram, toda nossa 

intercessão, em forma de oração, é importante, necessária e uma ação 

concreta haverá maior clareza depois de entender o que se vive. Estamos 

aqui para dar nosso sim a Jesus com a nossa vida a cada dia, sabendo que 

vivemos em batalha. A intercessão ajuda não só a pessoa ou a situação a 

que se esta a orar, mais conrma o intercessor na fé em Cristo Jesus.

CIC § 2634-2635: “A intercessão é uma oração de pedido que nos 

conforma de perto com a oração de Jesus. Ele é o único intercessor junto do Pai 

em favor de todos os homens, dos pecadores, sobretudo. Ele “tem poder ilimitado 

para salvar aqueles que, por seu intermédio, se aproximam de Deus, já que esta 

sempre vivo para interceder por eles” (Hb 7, 25). O próprio Espirito Santo 

“intercede em nosso favor[...], pois é de acordo com Deus que ele intercede em 

favor dos santos”  (Rm 8,26-27).
Interceder, pedir em favor de outro, desde Abraão, é próprio de um 

coração que esta em consonância com a misericórdia de Deus. No tempo 

da Igreja, a intercessão cristã participa daquela de Cristo; é a expressão 

Interseção
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da comunhão dos santos. Na intercessão, aquele que ora “não cuide 

somente do que é seu, mas também do que é dos outros”(Fl 2,4) e até reze 

por aqueles que lhe fazem mal.”
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Vinde Espírito Santo, enchei os corações dos vossos éis e acendei 

neles o fogo do Vosso Amor. Enviai o Vosso Espírito e tudo será criado e 

renovareis a face da terra. 
Oremos: Ó Deus que instruíste os corações dos vossos éis, com a 

luz do Espírito Santo, fazei que apreciemos retamente todas as coisas 

segundo o mesmo Espírito e gozemos sempre da sua consolação. Por 

Cristo Senhor Nosso. 

Amém.

 

Invocação ao Espírito Santo
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A missa é uma alegria para quem ama a Cristo, lá podemos nos 

encontrar com nossos irmãos em Cristo, podemos falar com o sacerdote, 

podemos adorar a Jesus sacramentado, podemos praticar a caridade, 

podemos comungar do corpo de Cristo, ouvir a palavra,  em qualquer 

lugar podemos conversar com Deus e lá não é diferente. O espirito 

maligno que impulsiona a maçonaria sabe que os eis buscam a igreja  

para se encontrar com Deus e também lá tenta dividir .
A batalha em que estamos, é pela salvação de nossas almas e pela 

salvação dos nossos, ir a missa é um ato de amor a Deus e a si próprio. 

Pois o corpo e sangue de Cristo nos sustenta, nos renova e nos da vida 

nova, ir a missa nos faz não nos sentirmos sozinhos, faz nos termos 

irmãos na fé, ir a missa conrma a nossa  caminhada, para que nos dias 

mais difíceis em que te dizem que você não é de Cristo, nos possamos 

nos  lembrar que Jesus Cristo é o Senhor de nossas vidas. 
Ir as missas pelo menos aos domingos é um dever de todo cristão, 

se não vamos estamos em pecado grave e precisamos buscar a conssão. 

Mas não queira ir só uma vez na semana, vamos sempre que possamos.
“Perseverantes e bem unidos, frequentavam diariamente o templo, 

partiam o pão pelas casas e tomavam a refeição com alegria e simplicidade de 

coração. Louvavam a Deus e eram estimados por todo o povo. E, cada dia, o 

Senhor acrescentava a seu número mais pessoas que eram salvas. ” (At  2,46-47)

 
 

Missas
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A alegria do Senhor sempre trouxe e traz vida a fé dos cristão de 

todos as épocas, não se trata de uma van alegria, nem uma alegria 

leviana , mas a alegria no Senhor esta em reconhecer seus pecados e 

faltas e por amor a Jesus querer ser melhor, querer deixar uma vida de 

pecado e viver da misericórdia com esperança na salvação e conança 

no amor de Deus. A alegria de a cada dia dar pequenos passos em 

direção ao nosso Senhor e único Deus, e sabermos que ao encontra-lo no 

reino dos céus poderemos abraça-lo e dizer: “Obrigado por não desistir 

de mim Senhor, estou aqui por que ouvi a sua voz e por que o Senhor me 

sustentou.”. 
Deus esta sempre conosco, um passo para o arrependimento e para 

o confessionário não é um passo para trás, mas um passo pra frente o 

mundo não entende esta lógica mas os que entregam sua vida ao Senhor 

entendem. 
Alegria na perseguição não é simplesmente viver a perseguição 

mas vive-la em Cristo, resistir as ciladas diabo que tenta nos tirar da fé, é 

necessário que saibamos que a cada minuto de nossas vidas não estamos 

sozinhos. Pois o Senhor disse aos seus discípulos
 “...Eis que estarei contigo todos os dias até o m dos tempos” (Mt 28, 20)
Confesso que tenho um pouco de diculdade em me alegrar as 

vezes, não só por mim mas também por ver quantos se permitem fazer o 

jogo do diabo, e se colocam como seus soldados para perseguir. 

CIC § 1929: “A defesa e a promoção da dignidade da pessoa 

humana nos foram conados pelo Criador. Em todas as circunstâncias 

da história, os homens e as mulheres são rigorosamente responsáveis e 

obrigados a esse dever.” 
Procuro orar sobre essa situação para que eles possam ver e se 

converter do que fazem, e que eles um dia também possam se 

arrepender e encontrar  no verdadeiro e único Deus consolo e alegria 

para suas almas, que esse mesmo Deus possa também suprir as 

Alegria
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necessidades materiais pois para os que conam no Senhor não faltará 

coisa alguma.

”Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus e sua justiça, e todas essas 

coisas vos serão dadas por acréscimo.” (Mt 6,33)

 “Sem terdes visto o Senhor, vós o amais. Sem que agora os estejais vendo, 

credes nele. Isto será para vós fonte de alegria inefável e gloriosa, pois obtereis 

aquilo em que acreditais: a vossa salvação.” (1 Pd 1,8-9)

“Felizes sois vós, quando vos injuriarem e perseguirem e, mentindo 

disserem todo mal contra vós por causa de mim. Alegrai-vos e exultai, porque é 

grande a vossa recompensa no reino dos céus. Pois foi deste modo que 

perseguiram os profetas que vieram antes de vós.” (Mt 5,11) 

Quem lê pode pensar: “Eu sou pecador, será que esta passagem 

bíblica  é para mim?”. Pois eu digo você esta perseguido pelo seu bem 

mais precioso que você tem a sua alma, que foi feita para estar com o 

verdadeiro e único Deus. Se você resiste e diz: não a maçonaria e se 

esforça em não pecar  e a seguir Jesus em tudo que ele nos ensina,  junto a 

nossa mãe a virgem Maria e a Igreja. Saiba que você esta sendo 

perseguido por ser Cristão e essa passagem é sim para você.   
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     Indo para o trabalho, andando pela rua, no transito, com pessoas 
falando bobagem outras no transito sendo perseguindo de carro é quase 
um ato involuntário acelerar a moto para tentar se desvencilhar dos que 
perseguem, e é de se entender querer reagir com palavras a aqueles que 
sem nem te conhecer falam bobagens sobre você. Use de temperança e 
lembre-se do que o Senhor nos ensina a mansidão, a paciência e amor.

Oração: “Jesus manso e humilde de coração fazei o meu coração 

semelhante ao vosso.”

Uma das táticas que a maçonaria usa é tentar te confundir 

principalmente para que se tenha mais trabalho em reconhecer as 

pessoas que estão do seu lado. Então pensando que se esta sozinho você 

se desmotiva em resistir a essa obra maligna, que tenta afastar as pessoas 

de Deus. Em outros momentos criam uma situação confusão para logo 

em seguida tentar te trazer alguma nova sugestão e parecem em dar 

preferência em fazer isso em momentos que não se esta esperando. 

Tentam assim criar um problema para depois tentar te oferecer a solução 

que eles querem dar.
Outra situação que aconteceu nas experiências que eu tive, eles ao 

perceber por exemplo que se esta concentrado, trabalham para tentar te 

colocar em uma postura defensiva  fazem barulhos ou criam situações 

de confusão. Saiba você não esta sozinho Jesus esta contigo, resista, 

coragem!  

Algumas estratégias usadas
 contra mim durante a perseguição: 

Gerar confusão

Preciptação
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 “Estavam indo para oração, quando veio ao nosso encontro uma jovem 

escrava, possuída por um espirito de adivinhação; fazia oráculos e obtinha muito 

lucro para seus patrões. Ela começou a seguir Paulo e a nós, gritando: Esses 

homens são servos do Deus Altíssimo e vos anunciam o caminho da salvação”. 

Isso aconteceu durante muitos dias. Por m, incomodado, Paulo voltou-se e 

disse ao espirito: “Eu te ordeno no nome de Jesus Cristo, sai desta moça!”. E o 

espírito saiu no mesmo instante.  (At 16,16-18)

Omissão

Assim como na caridade, infelizmente eles colocam em seu 

caminho pessoas que são inuenciadas por eles, porém devemos ser 

eis ao Senhor ele nos diz “Não julgueis, para que não sejais julgados” 

então sempre que puder viver a verdadeira caridade que é um ato de 

amor, viva. Não peque por omissão faça o bem sem olhar a quem. 

Durante a perseguição para me afastar das coisas de Deus em 

muitos momentos usaram de psicologia reversa, que na prática se 

traduziu em eles aparentemente negarem aquilo que eles na verdade 

queriam, partindo do principio que eu negaria tudo aquilo que 

quisessem, eles usam bastante desse método.
É importante nessa hora de tumulto quando vem essas situações 

permanecer com Deus e conectados as coisas que levam a Deus, não 

pense conforme eles te sugestionam mas use a sua consciência e aja 

conforme os princípios e valores de Jesus Cristo nosso Senhor.
Aconteceu comigo principalmente no principio da perseguição, 

quando se vê zombado e escarnecido existe a tendência a um sentimento 

de se achar uma pessoa ruim ou até mesmo se achar a pior pessoa do 

Psicologia
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mundo, mas isso não é verdade. Talvez se precise de uma boa reexão 

para ver o que em sua vida pode ser melhorado ou corrigido, aproveite o 

momento para se aproximar de Jesus e nele permanecer. Se seus 

pensamentos estão acelerados e tudo esta confuso, aguarde isso passar, 

talvez demore alguns dias, apenas guarde em seu coração que Jesus te 

ama muito e mantenha-se rme, isso tudo vai passar. 
Outra forma de perseguição ocorre quando tentam lhe induzir a 

pensar que eles conhecem os pensamentos. Nossos pensamentos são 

conhecidos por nos e por Deus e quando queremos nos expressar nos 

comunicamos e damos a conhecer o que pensamos. O que acontece é que 

como estão se deixando guiar pela maçonaria que por sua vez é 

conduzida por um espirito maligno, ocorre é que em alguns momentos, 

ambas as perseguições, espiritual e humana, tentam agir simulta-

neamente, para assim tentar parecer que eles tem um poder que na 

verdade não tem, pois só o verdadeiro e único Deus tem o poder de 

conhecer os pensamentos.
A maçonaria  trabalha com várias hipóteses e sementes de sedução 

para te afastar das coisas de Deus, naquilo que você aceita eles dão 

continuidade e tentam trabalhar isso na perseguição. Não deixe crescer 

as sementes que não vem de Deus, descarte os pensamentos, 

insinuações, palavras  ou qualquer fantasias logo de principio.  
Esteja atento ao uso da sedução ao tentarem te afastarem das coisas 

de Deus, não estou falando só no sentido sexual mas em sentido geral: 

boa aparência, aparente domínio dos temas em que se fala , as vezes 

vindo de pessoas importantes em sua vida, quer seja em sua vida 

prossional ou pessoal, se suas atitudes melhoram dia após dia e você 

caminha na fé, eles podem tentar fazer com que você se desestabilize, 

tentando fazer com você saia do sua rotina de comportamento mental, 

com palavras rápidas, jogos de palavras e as vezes tentando usar 

palavras ditas em outro contexto, não perca a sua atenção e faça as coisas 

no tempo certo ou seja no tempo de Deus. Com calma sem deixar que 

qualquer vento te leve para fora do caminho que você decidiu trilhar, 

permaneça nos caminhos de Jesus.   
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Assim o Senhor nos fala através da parábola do semeador e nos 

explica como acontece com a palavra de Deus que é semeada em nosso 

coração:
“A parábola quer dizer o seguinte: a semente é a Palavra de Deus. Os que 

caem à beira do caminho são os que escutam, mas logo vem o Diabo e arranca a 

palavra de seu coração, para que não acreditem e não se salvem. Os que cam 

sobre as pedras são os que ouvem e acolhem a palavra com alegria mas não tem 

raízes. Por um momento acreditam, mas quando chega a tentação, desistem. 

Aquilo que caiu entre os espinhos são os que escutam, mas vivendo em meio as 

preocupações, as riquezas e os prazeres da vida, são sufocados e não chegam a 

amadurecer. O que caiu na terra boa são aqueles que, ouvindo com um coração 

bom e generoso, conservam a Palavra e dão fruto pela perseverança.”
                                                                                             (Lc 8,11-15)
O ser humano é um ser sociável e tem necessidade de estar em 

contato uns com os outros, é um impacto grande quando você se vê em 

situações onde quase todos aos seu redor seguindo por um caminho e 

você pela fé em Cristo seguindo outro, permaneça el.
Na brincadeira: brincar é muito bom, deixa agente alegre torna a 

vida mais prazerosa porém existem brincadeiras e brincadeiras. Tome 

cuidado com as brincadeiras para que sem que você perceba, aceite e 

tome gosto pelas brincadeiras maliciosas e assim se deixe afastar dos 

pensamentos de Cristo, com muito tempo sendo perseguido, eles 

podem tentar isso. Busque a alegria de estar no Senhor, a alegria de viver 

em sua presença a cada pequena coisa, procurando seguir seus 

caminhos, descobrindo e redescobrindo as declarações de amor que 

Deus colocou na bíblia para todos nós.
“Alegrai-vos sempre no Senhor! Repito alegrai-vos! Seja a vossa 

amabilidade conhecida por todos! O Senhor esta próximo. Não vos preocupeis 

com coisa alguma, mas, em toda ocasião, apresentai a Deus os vossos pedidos, em 

orações e súplicas, acompanhadas de ação de graças. E a paz de Deus, que supera 

todo entendimento, guardará os vossos corações e os vossos pensamentos no 

Cristo Jesus. Quanto ao mais, irmãos, ocupai-vos com tudo que é verdadeiro, 

digno de respeito ou justo, puro, amável ou honroso, com tudo o que é virtude ou 

louvável.”   (Fl 4, 4-8) 
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Uma mentira que podem tentar lhe contar é que você já foi julgado 

e que esta perdido para Jesus, isso não é verdade enquanto estivermos 

vivos os caminhos podem ser mudados, e você pode escolher seguir 

Jesus hoje e renovar sua decisão a cada dia.
Depois de muito tempo sendo perseguido existe uma tendência a 

baixar a guarda, tentam fazer com que se sinta em um ambiente de 

normalidade diante da maçonaria, permaneça rme em Jesus, ore e 

vigie.
Não tente compreender todas as coisas , nem se deixe car inquieto 

por qualquer coisa, faça as coisas no tempo certo, no tempo de Deus. 
“Pois o fasc ínio da frivolidade obscurece os valores verdadeiros..“
  Sabedoria (4,12)
Não deixe de ouvir a Deus para ouvir o diabo. Ouvir a Jesus Cristo 

sempre e nele conar, o nosso Deus não é um Deus de confusão, nem foi 

e é uma pessoa comum ele é o próprio Deus que se faz homem para nos 

salvar, verdadeiro Deus e verdadeiro homem.
“Nas últimas horas da noite, Jesus veio até os discípulos, andando sobre o 

mar. Quando os discípulos o viram andando sobre o mar, caram apavorados e 

disseram: “É  um fantasma .” E gritaram de medo. Mas Jesus logo lhes falou: 

“Coragem! Sou eu. Não tenhais medo!” Então Pedro disse: “Senhor, se és tu, 

manda me ir ao teu encontro, caminhando sobre a água “Ele respondeu: 

”Vem!”Pedro desceu do barco e começou a andar sobre a água, em direção a 

Jesus. Mas sentindo o vento, cou com medo e, começando a afundar, gritou: 

“Senhor, salva-me!” Jesus logo estendeu a mão, segurou-o e lhe disse: “Homem 

de pouca fé, por que duvidaste?” Assim que subiram no barco, o vento cessou. 

Os que estavam no barco ajoelharam-se diante dele ,  dizendo: 

“Verdadeiramente, tu és o Filho de Deus!” (Mt 14,25-33)
Não existe a predestinação, Jesus morreu por todos nos e por cada 

um de nós, a salvação é para todos que crêem em suas palavras de vida 

eterna.
“Jesus disse aos Doze: “Vós também quereis ir embora?” 
Simão Pedro respondeu: “A quem iremos, Senhor? Tu tens palavras de 

vida eterna”  (Jo 6, 67-68)
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É dever de todo batizado testemunhar.
“Nossa vida moral encontra sua fonte na fé em Deus, que nos revela seu 

amor. São Paulo fala da “obediência da fé” como da primeira obrigação. Ele vê  

no “desconhecimento de Deus” o princípio e a explicação de todos os desvios 

morais. Nosso dever em relação a Deus consiste em crer nele e em dar 

testemunho dele.”(CIC § 2087)

Enquanto se é perseguido de muitas formas, nas ruas, dirigindo 

pro trabalho, durante o trabalho eles tentam fazer pressão para que se 

pense aquilo que eles querem, lembre-se você esta em batalha, ore. 

Então entenda que nem sempre eles mostrarão o que querem de 

principio, eles muitas vezes rodeiam e rodeiam. Muitas vezes para 

aborrecer, por meio de alguém que é próximo a você, mas o objetivo nal 

é tentar afastar você dos caminhos de nosso Senhor Jesus Cristo. Então 

enquanto eles tentam desestabilizar a sua decisão de seguir ao que nosso 

Senhor Jesus ensina a pressão é usada a como ferramenta para que você 

ceda, mas você não pode ceder. Essa é uma batalha pela sua delidade 

ao nosso Senhor, então persevere não desista, coragem!  
”Jesus disse: “Se podes...? Tudo é possível a aquele que crê”.. 

Imediatamente, o pai do menino exclamou: “Eu creio, mas ajuda-me na minha 

falta de fé.”  (Mc 9, 3)

Todos nós temos algum medo o que acontece é que quando eles 

sabem que você tem medo de algo usam isso, para te pressionar. 
Mesmo que muitos dos que te perseguem não consigam ver ou não 

percebam eles estão agindo em favor de um espírito maligno, e o 

objetivo nal principal desse espírito é fazer perder as almas que são de 

Cristo Jesus. Então não perca de vista que essa batalha não é só pela sua 

vida mas pela sua alma, use as armas espirituais que Jesus nós deixou e 

não tenha medo.

Pressão

Medos
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 “Veio, então, uma ventania tão forte que as ondas se jogavam dentro do 

barco; e este se enchia de água. Jesus estava na parte de trás, dormindo sobre um 

travesseiro. Os discípulos o acordaram e disseram-lhe: “Mestre, não te importa 

que estejamos perecendo?” Ele se levantou e repreendeu o vento e o mar: 

“Silêncio! Cala-te!” O vento parou, e se fez uma grande calmaria. Jesus disse-

lhes então: “Por que sois tão medrosos? Ainda não tendes fé?” ”. (Mc 4, 35-40)
Tentam criar uma condição psicológica onde se esteja na defensiva, 

ouvindo as sugestões que eles querem dar,  e de preferencia com medo. 

Assim ca mais fácil pra eles tentarem nos conduzir pra onde eles 

querem, ou seja longe das coisas de Deus. 
”Graças sejam dadas a Deus que nós dá a vitória  por Nosso Senhor, Jesus 

Cristo. Portanto, meus amados irmãos, sede rmes, inabaláveis, progredindo 

sempre na obra do Senhor, certos de que vossas fadigas não são em vão, no 

Senhor. ”  (1 Cor 15,57-58)                                                                                                   

O tempo passa  e  se  você resiste é graças a Deus,  porém não baixe 

a guarda eles vão e voltam, e mudam a tática de vez enquanto e a 

vaidade é uma das mais perigosas táticas. Podem se apresentar em 

forma de elogios, cumprimentos, e afagos ao ego. Esteja atento pois se 

estão te perseguindo servindo a maçonaria, o que querem, mesmo que 

não percebam, é tentar te desviar dos caminhos do Senhor.    
A vaidade é a valorização que se atribui à própria aparência, ou 

quaisquer outras qualidades físicas ou intelectuais, fundamentada no 

desejo de que tais qualidades sejam reconhecidas ou admiradas pelos 

outros. 
Para combater a vaidade temos a prática da humildade, o humilde 

não é vaidoso ao contrário não busca exaltação perante os homens mas 

antes tem como sua alegria a obediência ao Senhor Deus e na sua  

presença, se humilha e se deixa aquebrantar quantas vezes for 

necessário. Ao longo de sua revelação aos homens Deus sempre se 

Vaidade
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manifestou aos humildes, ele deixa claro em diversas passagem na 

bíblia que ele resiste aos soberbos mas da a graça aos humildes. Que nos 

possamos ser humildes em nossos corações e que nossa força esteja no 

nome do Senhor.
“Quem se exaltar será humilhado, e quem se humilhar será exaltado.”   

(Mt 23,12)

Enquanto fui perseguido pude perceber como não só muitas 

pessoas da sociedade agem direta ou indiretamente sendo 

inuenciadas, cou clara a ação em outras diversas áreas da cultura: a 

música, o cinema, comerciais de TV, politica, há tentativa de ação 

também entre os costumes e valores.  
Se formos olhar por exemplo a Netix e olhar rapidamente o 

conteúdo dos temas vamos ver o foco em algumas áreas, o conteúdo de 

muitas séries esta relacionado com vingança, nudez, sexo e demônios 

uma inclusive trazendo no título o nome de um deles. 
Nas vezes que entrei no Netix durante o tempo em que estava 

sendo perseguido, não encontrei alivio para o que vivia, nem nas séries 

que pareciam falar ou contar historias de pessoas importantes na 

historia da igreja. O foco deles não parece ser as coisas de Deus e as 

histórias como são contadas parecem então tentar distorcer a imagem 

que temos de santos e santas  da igreja católica.
O Netix parece ser mais um instrumento de inserção cultural de 

massa, como uma forma de moldar os pensamentos e tentar trazer as 

pessoas a uma forma de pensar como eles querem.
Os lmes, são uma outra forma usada de tentar inuenciar a 

cultura. No cinema em geral podemos encontrar alguns bons lmes, que 

trazem boas mensagens que podem nos motivar e inspirar. Porém 

muitos deles trazem claramente mensagens de violência, vingança e os 

lmes de terror novamente, assim como em algumas séries do Netix, 

tentam trazer a realidade dos demônios, muito distante da realidade 

Cultura
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que a igreja ensina, como se eles fossem maior do que nossos anjos da 

guarda revestidos da autoridade do nosso Senhor e único Deus que 

criou todas as coisas, muito maior do que qualquer realidade demoníaca 

é o poder de Deus. Sem falar que os lmes de terror parecem tentar nos 

fazer gostar de sentimentos como medo, sustos e sofrimento das 

pessoas.
Não aconselho ver lmes com temas e histórias que não vão somar 

em sua vida, em especial quando ainda se estiver com os pensamentos 

acelerados, lembro que enquanto eu estava assim o simples fato de ver 

uma noticia na TV falando sobre morte ou violência me traziam grande 

incomodo, fora do normal. Em todos os casos é importante manter o 

senso critico pois mesmo em lmes aparentemente bons pode ter coisas 

que não são boas, saiba dizer não para o que é mal e leve Jesus para 

assistir o lme com você, procure não sair de sua presença. 
Este ano de 2019 um dos lmes mais esperados foi “os vingadores” 

que da continuidade a um dos temas mais patrocinados dentro do 

cinema. Já há vários anos que o tema vingança é trabalhado dentro do 

cinema e silenciosamente chega até nós, de forma muito atrativa e com 

muitos efeitos especiais com objetivo de alcançar a várias gerações mas 

em especial os jovens. No lme os heróis são os vingadores e vários 

heróis de revistas em quadrinhos de muitas décadas , que já viraram até 

lme em outros anos agora se unem e se tornam vingadores para 

defender os seres humanos de invasores.  Não é difícil começar a ver o 

lme e se entusiasmar com a história, com os efeitos especiais e ver todos 

os heróis de sua infância trabalhando juntos. Toda esse conjunto então é 

colocado para trazer a mensagem de que “os heróis são vingadores”.  

Necessário é estarmos atento as coisas que chegam até nós, termos um 

olhar vigilante para nós e para os nossos pois sem perceber tentam 

semear em nós aquilo que não pertence a Deus.
“A ninguém pagueis o mal com o mal. Empenhai-vos em fazer o bem 

diante de todos. Na medida do possível e enquanto depender de vós, vivei em paz 

com todos. Caríssimos, não vos vingueis de ninguém, mas cedei o passo a ira de 

Deus, porquanto está escrito: “A mim pertence a vingança, eu retribuirei, diz o 

Senhor”. Pelo contrário se teu inimigo esta com fome, dá-lhe de comer; se estiver 
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com sede, dá-lhe de beber. Agindo assim estarás amontoando brasas em sua 

cabeça. Não te deixes vencer pelo mal, mas vence o mal pelo bem.” 
                                                                                           (Rm 12, 17-21)

Música

A música é uma forma de expressão e arte que existe desde o 

homem primitivo. Com instrumentos musicais no alto de montanhas 

muitos povos foram avisados de perigos, em muitas batalhas os músicos 

iam a frente tocando seus instrumentos musicais para animar a tropa e 

intimidar os inimigos, ao começar as batalhas quase sempre recebiam as 

primeiras echas adversárias. 
Ainda hoje muitos músicos Cristãos são mártires na fé por 

permanecerem rmes em seu ministério mesmo em meio a 

adversidades. Na bíblia  encontramos muitos textos como por exemplo 

os salmos que são orações a nosso Deus, onde em alguns o salmista 

descreve uma situação de perseguição e angustia colocando sua 

esperança no Senhor. Gosto de ouvir as pregações do padre Leo que fez 

algumas pregações na Canção Nova ele dizia que uma das coisas que 

Jesus mais gostava de fazer era recitar e cantar os salmos ao falar com o 

Pai.
 “Depois de cantarem o salmo, saíram para o Monte das Oliveiras.” 

(Mt 26,30)                                                          
Quando usada para o bem a música traz alegria, bem estar, pode 

elevar o nossos pensamentos a Deus e pode até ser veiculo de muitos 

bons valores e conhecimento. Infelizmente o que vemos hoje na música 

no Brasil e em todo o mundo é que muitos produtores, cantores e artistas 

famosos trabalham com pouca ou quase nenhuma preocupação com o 

que nos ensina Jesus visando somente a fama e o dinheiro e acabam 

usando da capacidade mobilização, e de disseminar ideias que a música 

trás e  usam isso para o mal quando aceitam produzir, tocar ou cantar 

músicas com letras de valores perdidos sem se preocupar com Deus, 

nem com o que estão ensinando as pessoas que as ouvem cabe a nós 

escolher boas músicas e ajudar aos nossos a fazer também boas escolhas.
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Os clips dessas músicas, com letras muitas vezes repletas de 

valores estragados, onde são engrandecidos o que há de momentâneo 

como: o dinheiro, o sexo, as aparências externas e supercialidades de 

coisas que simplesmente são passageiras e que mesmo para o homem 

mais rico e poderoso do mundo um dia chegará ao seu m. Sempre que 

ouço uma música gosto de prestar atenção na letra, mas quando vou ver 

clips do que há de novo na música, simplesmente não posso vê-los por 

que muitos só por vê-los me colocam em tentação, de tanto é o apelo 

sexual inserido em muitos clips.  
Então prero muitas vezes evitar de ver alguns clips, quero viver a 

castidade e não posso facilitar . Fica claro que muitos artistas são 

nanciados e muitas vezes instruídos a cantar e lançar músicas 

cumprindo um itinerário de pessoas que não tem um compromisso de 

amor com o verdadeiro e único Deus e por isso fazem da música 

instrumento de ensino a valores estragados.
O nosso coração deve estar nas coisas do alto, nos bens espirituais, 

que não são passageiros, como por exemplo o amor a Jesus Cristo que 

por amor a nós morreu na cruz e foi obediente ao Pai em tudo. Jesus na 

noite antes de ser crucicado e ao saber de tudo que lhe aconteceria 

pediu ao Pai 
“Ele foi um pouco mais adiante, caiu com o rosto por terra e orou: “Meu 

Pai, se possível, que este cálice passe de mim. Contudo, não seja feito como eu 

quero, mas como tu queres” (Mt 26,39). 
Em tudo Nosso Senhor foi el ao Pai. 
É engraçado perceber que alguns cantores ao longo da história 

perceberam o que vivemos, essa realidade onde poucos tentam 

determinar o futuro de muitos e a sua maneira expressaram em canções 

o que viam. Gosto muito de uma música chamada “Pontes 

indestrutíveis” do Charlie Brown Jr,  Jesus é a nossa ponte indestrutível, 

aquela que nos leva ao Pai e que, não importa o tamanho da tempestade 

ou perseguição, o seu amor por nos não se abala, cone no Senhor.
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Charlie Brown Jr

Buscando um novo rumo que faça sentido nesse mundo louco 

com o coração partido, eu
Tomo cuidado pra que os desequilibrados não abalem minha fé 

pra eu enfrentar com otimismo essa loucura
Os homens podem falar mas os anjos podem voar

Quem é de verdade sabe quem é de mentira.
Não menospreze o dever que a consciência te impõe, não deixe 

pra depois, valorize a vida

Resgate suas forças e se sinta bem, rompendo a sombra da 

própria loucura.
Cuide de quem corre do seu lado e de quem te quer bem

Essa é a coisa mais pura

Fragmentos da realidade estilo mundo cão, tem gente que 

desanda por falta de opção.
E toda fé que eu tenho to ligado que ainda é pouco
Os bandidos de verdade tão em Brasília tudo solto.

Eu faço da diculdade a minha motivação
A volta por cima, vem na continuação.

O que se leva dessa vida é o que se vive, é o que se faz
Saber muito é muito pouco, "Stay Will" esteja em paz.

O que importa é se sentir bem, o que importa é fazer o bem
Eu quero ver meu povo todo evoluir também.

O que importa é se sentir bem, o que importa é fazer o bem
Eu quero ver meu povo todo prosperar também.

O que importa é se sentir bem, o que importa é fazer o bem
Eu quero ver meu povo todo evoluir também.

O que importa é se sentir bem...                                   

 Pontes Indestrutíveis
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 Tua Graça Me Basta

            Davi Sacer

Eu não preciso ser reconhecido por ninguém
A minha glória é fazer com que conheçam a Ti

E que diminua eu pra que tu cresças, Senhor, mais e mais

E como os serans que cobrem o rosto ante a Ti
Escondo o rosto pra que vejam Tua face em mim

E que diminua eu, pra que Tu cresças Senhor, mais e mais

No Santo dos santos a fumaça me esconde
Só teus olhos me veem
Debaixo de tuas asas

É o meu abrigo, meu lugar secreto
Só tua graça me basta

E tua presença é o meu prazer

Eu não preciso ser reconhecido por ninguém
A minha glória é fazer com que conheçam a Ti

E que diminua eu pra que tu cresças, Senhor, mais e mais

E como os serans que cobrem o rosto ante a Ti
Escondo o rosto pra que vejam Tua face em mim

E que diminua eu, pra que Tu cresças Senhor, mais e mais

No Santo dos santos a fumaça me esconde  ( X3 )
Só teus olhos me veem
Debaixo de tuas asas

É o meu abrigo, meu lugar secreto

Só tua graça me basta
E tua presença é o meu prazer.
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Carne que dá vida
Padre Paulo Henriques

                Ninguém pode ir ao Pai          (X2)
Se eu não o atrair

Se o mundo vos persegue,
Primeiro perseguiu a mim.

Coragem, coragem!
Pois o mundo eu venci

                  
                     Carne que dá vida              (X2)

Sangue que ressuscita
é o meu Senhor Jesus que se da em comunhão.

Aqui estou o meu Jesus em adoração

Purica minha vida
Teu corpo e sangue alimentam

o seu povo, o meu Senhor.
                   Carne que dá vida              (X2)

Sangue que ressuscita
é o meu Senhor Jesus que se da em comunhão

Coragem, coragem
Pois o mundo eu venci

Coragem…

Informática

A informática faz parte de muitas coisas em nosso dia a dia. Muito 

do que chega até nos pela cultura nos chega através de nossos 

dispositivos  eletrônicos como computadores, tablets, smarttv e 

celulares. Além da perseguição por esses dispositivos que fazem parte 

de nosso cotidiano, como descrevi anteriormente chega até nos como 

algo normal a pirataria,  pois  já é um coisa tão normal que não 

percebemos e muitos desde pequeno já convivem com essa realidade. 
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Eu trabalho dando suporte de informática e já perdi a conta de quantas 

vezes, por exemplo, instalei o Windows pirata mas quando agente vai 

deixando a luz de Jesus nos atingir ele vai nos transformando e coisas 

que não víamos podemos ver, e coisas aparentemente sem importância 

ganham outro sentido e vemos o roubo onde antes não havia nada e isso 

nos incomoda.
É verdade que além da cultura temos nossa responsabilidade e 

muitas vezes fazemos vista grossa. Porém é verdade também que 

existem empresas bem conhecidas como o Youtube e a própria 

Microsoft que parecem fazer pouco ou nada para inibir essa prática . No 

Youtube, por exemplo, existe materiais como lmes que não parecem 

ter qualquer autorização de quem os produziu e mesmo assim são 

exibidos nessa plataforma. Em outras palavras seria um roubo feito por 

quem tem o lme e o coloca no Youtube e o compartilhamento do roubo 

por todos que assistem. O Youtube podia por exemplo em poucos 

minutos varrer seus vídeos com nomes de lmes, vericar os usuários  

que os distribuem e ver se eles tem autorização dos produtores para isso, 

ainda há o risco de o vídeo ser monetizado e se isso ocorrer o Youtube 

estaria  incentivando ainda mais essa prática. 
A Microsoft segue a mesma linha pois liberam a instalação  do 

software para teste por 30 dias depois disso se esta usando o software 

ilegal mas eles não bloqueiam o Windows como faziam em versões 

anteriores eles deixam o usuário usar o software nesta condição. Se essa 

é uma estratégia para difundir o Windows posso dizer que o Windows 

já é bem difundido.
No entanto não fazem nada ou quase nada e criasse uma cultura de 

roubo, só que essa perseguição é algo tão sutil e enculturado que não 

percebemos e ai esta o perigo.
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      Script em python para lembrar os motivos pelos quais devemos 
entregar nossa vida Jesus nosso Senhor e verdadeiro Deus.

 raw_input('Só Jesus é o Senhor!')
      ('Alguns motivos para seguir Jesus:')  raw_input
        (' "Com efeito, de tal modo Deus amou o mundo, que raw_input 
lhe deu seu Filho único, para que todo o que nele crer não pereça, 
mas tenha a vida eterna” (Jo 3,16) ')
       ('Ele nos amou sem reservas e não se prendeu a  raw_input
própria vida para nos salvar...')

      ('------------------------------------------------------------------------------  print
-------------')
        (' Assim disse Jesus: ”Este é o meu mandamento: amai- raw_input
vos uns aos outros, assim  como eu vos amei. Ninguém tem amor 
maior do que aquele que dá a vida por seus amigos. Vós sois, meu 
amigos, se zerdes o que eu vos mando.  ” (Jo 15, 12-14))'
       ('------------------------------------------------------------------------------ print
-------------')
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       (' “Mas, como está escrito, o que Deus preparou para os raw_input
que amam é algo que os olhos  jamais  viram, nem os ouvidos 
ouviram, nem o coração algum jamais pressentiu. ”    (1 Cor 2, 9) ')      
      ('------------------------------------------------------------------------------- print
------------')
       (' “Na casa do meu Pai há muitas moradas. Não fosse raw_input
assim eu vos teria dito. Vou preparar um lugar para vós. E depois que 
tiver ido e preparado um lugar para vós, voltarei e vos levarei 
comigo, a m de que, onde eu estiver, estejais vós também. ”
(Jo 14, 1-3) ')
       ('-------------------------------------------------------------------------------print
------------')
       (' Tomé disse: “Senhor, não sabemos para onde vais. raw_input
Como podemos conhecer o caminho?” Jesus respondeu: “Eu sou o 
caminho a verdade e a vida. Ninguém vai ao Pai senão por mim. ”
(Jo 14,5-6) ')
      ('------------------------------------------------------------------------------- print
------------')
       (' Deus Pai criador de todas as coisas  nos ama muito e raw_input
nos faz livre para escolher entre o bem e o mal, a verdade e a mentira, 
a vida e a morte e já nos da a dica do que devemos escolher: “Escolhe, 
pois , a vida ..” ( Dt 30,19 )')
      ('  “Eis que estou a porta e bato; se alguém ouvir minha  raw_input
voz e abrir a porta, eu entrarei na sua casa e tomaremos a refeição, eu 
com ele e ele comigo. ” (Ap 3, 20)')

Desde adolescente sempre gostei de jogos de computador quando 

não estava estudando ou jogando bola na rua era isso que fazia, quando 

cresci e ia na missa tenho lembrança de me avisarem sobre jogos de 

computador, meus avós sempre me diziam que eu estava cando 

viciado em jogo de computador e videogame, que era pra eu parar com 

isso, eu não entendia e não via mal nisso na época, depois eu ia pra 

faculdade e fui namorar e parei de jogar. Mas um ou dois anos antes de ir 

Jogos
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pra São Paulo voltei a procurar saber do mundo dos games e escolhi um 

jogo de estratégia pra jogar com os amigos. O jogo que escolhi foi LOL, 

quase todo dia a noite eu jogava, jogava direto e acabei cando viciado  

no jogo. 
Nesse jogo a medida que se vai vencendo as partidas vai se subindo 

de nível, todo mundo quando começa, inicia no nível bronze, depois 

passa pro prata, ouro e tem outros níveis. Eu queria jogar até chegar no 

ouro depois eu pretendia diminuir o ritmo, e de vez enquanto eu 

comentava isso com os amigos que jogavam comigo. Eu fui pra São 

Paulo durante o dia eu trabalhava, de noite fazia o curso de auxiliar de 

veterinária mas quando chegava em casa tinha que jogar pelo menos 

duas partidas. 
Eu jogava na modalidade equipe e solo, até o dia que comecei a ser 

perseguido em São Paulo. Tinha uns 3 anos que eu já jogava, mas por 

mais que jogasse só conseguia chegar a ser prata 5 que é o último nível 

antes de ser ouro, eu não entendia por que não conseguia chegar até 

ouro. Parecia que ao chegar próximo de ir para ouro o jogo me colocava 

para jogar com jogadores, não do mesmo nível que eu mas com 

jogadores muito mais experientes. Eu falava isso com a galera que eu 

jogava quando estava em Campos/RJ e agente ia lanchar, eles diziam 

que isso era impressão minha que eu jogava com jogadores do mesmo 

nível que eu, beleza deixei pra lá.
Voltei pro Rio de Janeiro e morando em Macaé/RJ depois de 

alguns meses me recuperando voltei a jogar LOL, novamente a mesma 

coisa acontecia eu não chegava no nível ouro por mais que eu jogasse. 

Quando foi no nal de 2018 inicio de 2019 que a maçonaria novamente 

volta a me perseguir, eu estava jogando pouco mas jogava as vezes e 

percebi algumas coisas diferentes dentro do jogo quando jogava solo, os 

caras do time adversário falavam no chat como se me conhecessem e 

depois de eu vencer uma ou duas partidas falavam “Ué, que coisa 

estranha não sei por que to só ganhando.” seria engraçado, se não fosse 

uma perseguição e isso aconteceu em algumas partidas, até eu entender 

o que acontecia e parar de jogar.
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Pornograa

Então a perseguição da maçonaria que eu vivia, e ainda vivo só em 

menor intensidade, nas ruas, no transito e por algumas pessoas no 

trabalho também acontecia dentro do jogo. 
Eu trabalho com desenvolvimento de software também, e ao meu 

entender os desenvolvedores do jogo, e creio que essa não seja uma 

particularidade do LOL, desenvolveram uma Inteligência articial 

dentro do jogo para fazer viciar os jogadores e não só isso, colaboram 

com pessoas dispostas a participar da perseguição. 
Os jogos podem viciar e os vícios escravizam, aquele que deseja a 

nossa escravidão nos vícios não é o nosso Deus. Ter a conrmação de 

que, também nos games, existe ação e inuencia do Diabo agindo 

através da maçonaria me fez desgostar de jogar LOL.
 “Com efeito, quando éramos ainda fracos, foi então, no devido tempo, que 

Cristo morreu pelos ímpios. Dicilmente alguém morrerá por um justo; por 

uma pessoa muito boa, talvez alguém se anime a morrer. Pois bem, a prova que 

Deus nos ama é que Cristo morreu por nós, quando éramos ainda pecadores. 

Muito mais agora que já estamos justicados pelo sangue de Cristo, seremos 

salvos da ira por ele.” (Rm 5,6-8)

“A pornograa consiste em retirar os atos sexuais, reais  ou simulados, da 

intimidade de parceiros para exibi-los a terceiros de maneira deliberada. Ela 

ofende a castidade por que desnatura o ato conjugal, doação intima dos esposos 

entre si. Atenta gravemente contra a dignidade daqueles que a praticam (atores, 

comerciantes, público), por que cada um se torna objeto de um prazer 

rudimentar e de proveito ilícito. Mergulha uns e outros na ilusão de um mundo 

articial. É uma falta grave. As autoridades civis devem impedir a produção e a 

distribuição de materiais pornográcos.”  CIC §2354
A pornograa infelizmente esta inltrada em nossa cultura e trás 

graves estragos em nossas vidas, é um pecado mortal e nos tira da graça 

de Deus. É algo tão perigoso para nossa vida que não só nos afasta de 
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nosso Senhor Jesus mas é também problema de saúde pública.
Nos EUA o governador do estado de Utah sancionou uma lei em 

2016 com o objetivo de “proteger as famílias e a juventude” segundo o 

texto a pornograa “perpetua um ambiente sexualmente tóxico” e 

“contribui para hipersexualização dos adolescentes, e até das crianças  

na pré-puberdade, na nossa sociedade.”. A lei defende mudanças nos 

campos “educação, prevenção, pesquisas e politicas a nível social e 

comunitário” contra o que chamou de epidemia, mas não sugerem como 

elas devem ser implementadas, segundo site do G1.
O primeiro contato que eu tive com a pornograa, chegou a mim 

como algo inofensivo em um cd de computador que um colega da rua 

me ofereceu, eu tinha uns 13 anos e não imaginava que algo aparente-

mente tão normal entre os colegas, ia me fazer tão mal e que ainda me 

faria entrar em outro vicio, o da masturbação. E pelo vicio que começou 

nessa época eu iria, sem perceber, me tornando prisioneiro do pecado, 

mesmo sem saber direito ainda o que era pecado, e depois de muitos 

anos quando eu quis me aproximar de Deus,  aquilo que parecia sem 

importância me afastaria muitas vezes da comunhão e entre muitas 

lagrimas e conssões pedia ao Senhor a graça de me libertar desses 

vícios, chorei muitas vezes na capela pedindo a Deus pra me livrar disso.
Eu tive algumas namoradas na minha adolescência e quando tinha 

17 pra 18 anos tive minha primeira relação sexual, acabei namorando 

com ela por 3 anos vivíamos praticamente como marido e mulher e ao 

nal desse tempo pensava comigo nas coisas  que havia deixado de bom 

na vida dela e naquilo que cou de bom em mim, nos dois acreditá-

vamos em Deus e íamos a missa as vezes mas colocamos o prazer sexual 

acima de Deus e nos esquecemos de viver conforme o seu plano.
Depois disso voltei para pornograa e masturbação, depois de 

alguns meses conheci uma amiga de um amigo meu em um barzinho e 

depois de nos conhecermos e conversarmos algumas vezes, fui a casa 

dela e começamos a namorar, eu trabalhava durante a semana e só nos 

víamos nos ns de semana. Também com ela tive algumas relações 

sexuais e as vezes também íamos a missa, um dia eu falei pra ela depois 
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de ter uma relação sexual “Isso que acabamos de fazer vai nos separar..” 

ela não entendeu, mas aquilo que antes eu sentia não estar vivendo a 

vontade de Deus me incomodava, depois de 6 meses terminamos. 
É engraçado pensar no por que sentia isso por que estando sozinho 

e vivendo a pornograa e me masturbando estava em pecado mortal 

como quando vivendo o sexo fora do casamento mas no meu 

entendimento era diferente eu me sentia responsável pela pessoa que 

estava comigo e não queria conrmá-la  no pecado. 
Decidi então procurar uma mulher para me casar,  eu tinha uns 25 

anos e na rua da casa dos meus avós onde eu fui criado conheci uma 

garota namoramos pouco tempo, levei ela na missa uma vez e consegui 

passar os 6 meses que namoramos sem ter relação sexual com ela, mas 

terminamos. 
Segui no propósito de me casar eu ia a missa aos domingos, 

trabalhava e fazia faculdade durante a semana, mas o vicio na 

pornograa e masturbação eu não conseguia largar. Mesmo assim 

decidi dar mais um passo na fé e aceitei um convite antigo de participar 

do grupo jovem da paróquia. Depois que entrei no grupo jovem me senti 

mais motivado a deixar o pecado, o pessoal se reunia, cantava, louvava, 

partilhávamos a leitura da palavra e as experiências nas coisas de Deus. 

Isso me animava mais a querer estar perto de Deus e eu passei a me 

confessar e fui crismado nessa época. Penso que nessa época oferecia ao 

Senhor um testemunho de luta, pois não conseguia parar mas não 

desistia me confessava e tentava de novo, viver esse tempo me preparou 

para o que vivo hoje. 
 Conheci também no grupo jovem a mulher que foi minha noiva, 

ela foi minha madrinha de crisma e me levou para comunidade católica 

que ela fazia parte, ela me ensinou muitas coisas sobre Deus e nós 

decidimos viver o namoro santo, compramos um livro sobre namoro 

santo e líamos um pro outro. Entendemos que o amar o outro passava 

pelo querer edicar o outro e querer leva-lo para Deus. Durante os 7 

anos entre namoro e noivado. Não tivemos relação sexual e 

procurávamos ser eis ao plano de Deus no nosso  relacionamento. 
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Infelizmente enquanto isso eu continuava no vicio e quando a 

carne ardia eu parecia não conhecer a Cristo, ao contrário me 

comportava como inimigo da cruz de Cristo e me entregava a 

pornograa e a masturbação para um ou dois dias depois de cair no 

pecado ir correndo para procurar um padre que pudesse atender minha 

conssão. Esse período foi o período que eu mais quis ser de Deus em 

toda minha vida, mesmo sem conseguir me ver totalmente livre do vicio 

as boas sementes haviam sido plantadas.
Depois que o noivado acabou sem perceber fui me afastando das 

coisas de Deus, deixei o grupo jovem, sai da comunidade que fazia parte, 

mal ia nas missas, já não me confessava com tanta frequência, nesse 

período minha avó morreu, eu larguei a faculdade. As coisas não iam 

bem e eu ao invés de me segurar na fé, me entreguei ainda mais a 

pornograa, masturbação e adquiri um vício novo jogar LOL pelo 

computador  e ia na igreja só de vez enquanto, até chegar ao ponto onde 

eu começo este livro. 
Quando então eu fui perseguido pela segunda vez e ao contrário da 

primeira vez: permaneci na caminhada com Jesus, era inicio de 2019 e eu 

ainda lutava com o vicio da masturbação e tentava entender o que 

acontecia mas já me lembrava de coisas que havia aprendido no passado 

como: escolher o mal menor. Então já que o vício da pornograa e 

masturbação sempre vinham juntos, passei a lutar para não cair no vicio 

e no dia que não conseguia ao invés de ir pra internet ver pornograa pra 

depois me masturbar, eu me masturbava e parava por ai.  Com o passar 

do tempo fui percebendo o que acontecia, e que meu computador, 

celular e TV estava sendo acessados e monitorados. 
Muitas vezes eu pequei e me entreguei a esses vícios mas mesmo 

assim não queria levar isso a ninguém e meu maior medo era de dar mal 

exemplo a meus irmãos. Saber então que o que eu via poderia vir ser 

usado dessa forma e ainda dar munição a aqueles que me perseguem, 

me deu um motivo a mais para não ver mais pornograa e desde o nal 

de 2018 não assisto mais a esses vídeos graças a Deus.
Hoje estamos em Outubro de 2019 são 10 meses sem ver 
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pornograa e por volta do dia 25 deste mês são 4 meses sem cair na 

masturbação. Eu vivo o PHN(Por Hoje Não), e vivo um dia de cada vez e 

lendo essas primeiras linhas desse paragrafo, parecem o testemunho de 

alguém viciado em drogas, mas não há dúvida que este mal chamado 

pornograa é um dos piores males que a humanidade enfrenta hoje e 

que tenta nos desviar do caminho da salvação. É  um mal silencioso, que 

aprisiona e se entranhou na cultura. Poucos são os que denunciam essa 

realidade e falam por exemplo que alguém esta mal de saúde por estar 

viciado em pornograa, como foi notado pelo governador do estado de 

Utah nos Eua.
Na verdade a pornograa é capaz de levar a pessoa a um estado 

pior do que a falta de saúde do corpo, pois causam feridas na alma, nossa 

escolha por se entregar ao pecado nos distanciam de Jesus e pouco a 

pouco nos fazem endurecidos a perceber como que a cultura agindo 

através da mídia insere, em muito do que se produz, uma certa dose de 

sensualidade e apelo sexual, como se a única coisa que pudéssemos 

pensar fosse em sexo. Não duvide estamos em batalha, estamos aqui 

para dar nosso sim ao nosso Senhor Jesus Cristo que deu sua vida por 

amor a nos. O Diabo tenta aprisionar nossas almas a pornograa e aos 

vícios, essa é uma das estratégias que ele usa para nos tentar fazer perder 

a salvação em Cristo. 
Para todos os males que o pecado deixa em nossa vida só há um 

capaz de nos libertar e de perdoar os pecados, para ele nada é 

impossível. Basta o nosso arrependimento sincero e que peçamos a Jesus 

o perdão dos pecados e a cura para as feridas de nossa alma e ele poderá 

nos redimir de nossas faltas com Deus e nos colocar de pé para 

retomarmos a caminhada. Nunca imaginei que Jesus me daria a graça, 

que por anos e anos pedi e lutei desta forma, ou seja, por meio de uma 

perseguição, acho que não foi ele que não quis me dar, pelo contrário ele 

me deu todas as vezes que arrependido fui ao seu encontro. Acho que foi 

eu que por não entender que estamos em uma batalha espiritual 

constante lutava apenas com armas humanas, não lançava sobre a 

situação em que eu vivia um olhar sobrenatural, orava pouco sobre a 
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situação. Ouvia falar de uma batalha espiritual mas pensava em uma 

batalha distante, não considerava por exemplo ação de demônios 

tentando agir nos pensamentos, imaginação e sonhos, o que de fato é 

real e sem a força de nosso Senhor Jesus Cristo nada podemos fazer. 
“Permanecei em mim, e eu permanecerei em vós. Como o ramo não pode 

dar fruto por si mesmo, se não permanecer na videira, assim também vós não 

podereis dar fruto se não permanecerdes em mim. Eu sou a videira e vós, os 

ramos. Aquele que permanece em mim, como eu nele, esse da fruto; pois sem 

mim, nada podeis fazer” (Jo 15,4) 
A luta de algumas pessoas para viver o plano de Deus na 

sexualidade é tão grande, assim como foi comigo que o fato de estar 

vivendo a castidade ou mesmo estar lutando para conseguir vive-la,  o 

Senhor já trás uma certeza: muitas pessoas através de sua constância e na 

delidade a Deus na sua sexualidade, experimentarão a possibilidade 

da superação de outros pecados que antes eram motivo de queda. A 

vitória sobre o pecado já nos foi dada por nosso Senhor Jesus Cristo, 

sempre que houver uma queda podemos pedir perdão ao Nosso Senhor, 

buscar o sacramento da  conssão e recomeçar, nunca desistir.
Lembrar que a luta contra o pecado que as vezes vemos como algo 

meramente humana na verdade é desdobramento de algo que acontece 

no mundo espiritual, não é uma brincadeira nem um alarme falso, você é 

precioso pra Deus e estamos em batalha, e essa batalha é pela nossa 

salvação. Não deixe de orar nem de vigiar, mesmo se cair não desanime 

siga em frente com Jesus. Lembre da cruz de Cristo, lembre do que ele 

fez por mim e por você, fez tudo por amor e faria de novo se preciso 

fosse, lembre do seu sangue derramado, não permita que seja em vão, 

não permita que o Diabo tente atingir Jesus com nosso pecado. 
Faça tudo que puder seja incansável em não querer pecar, se depois 

de orar, se depois de procurar ocupar seu tempo ocioso com algo 

produtivo, se depois de rezar o terço, ler a palavra, se depois de ir ao 

santíssimo na capela e chorando pedir a ele forças, se ainda assim não 

encontrar forças e ver que vai cair, escolha o mal menor: então sente no 

vazo lembre-se do que Jesus fez por você e se masturbe. Se puder. Mas 
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não se deixe mais ver pornograa, depois de dar um primeiro passo 

deixando esse vicio, você vai também conseguir dar um segundo passo e 

largar  a masturbação.
“Havia alguém dentre os fariseus, chamado Nicodemos, um dos chefes dos 

judeus. A noite, ele foi se encontrar com Jesus e lhe disse: “Rabi, sabemos que 

vieste como mestre da parte de Deus, pois ninguém é capaz de fazer os sinais que 

tu fazes, se Deus não estiver com ele”. Jesus respondeu: Em verdade, em verdade 

te digo: se alguém não nascer do alto, não poderá ver o Reino de Deus!” 

Nicodemos perguntou: “Como pode alguém nascer, se já é velho? Ele poderá 

entrar uma segunda vez no ventre de sua mãe para nascer? Jesus respondeu: 

“Em verdade, em verdade, te digo: se alguém não nascer da água e do Espirito, 

não poderá ver o reino de Deus. O que nasceu da carne é carne; o que nasceu do 

Espírito é espirito. Não te admires do que eu te disse: É necessário para vós 

nascer do alto.“ (Jo 3,1-7) 

A remissão dos pecados por meio de Jesus Cristo é um dos maiores 

milagres que nosso Senhor nos deixou e que se repete todos dias. 

Sempre que nos arrependemos de nossos pecados, diante de Deus e 

depois buscamos o sacramento conssão , Jesus , na pessoa do padre 

recebe os nossos pecados e faltas trás sobre si e diz ao acusador: “A conta 

dele quem vai pagar sou eu! Pelo meu sangue derramado na cruz seus 

pecados foram perdoados vá e não peques mais.” 
É importante para que haja uma boa conssão, o arrependimento 

sincero e o entendimento de que chega ao padre por meio da sucessão 

dos apóstolos desde o tempo do apostolo Pedro até hoje a autoridade 

sobre a remissão dos pecados, por esse e outros motivos se faz tão 

importante a presença dos padres no mundo.
 “A quem perdoardes os pecados, serão perdoados; a quem retiverdes, lhes 

serão retidos.” (Jo 20,23)

Conssão
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Entender quando é preciso confessar é muito importante, toda a 

vez que pecamos contra um dos 10 mandamentos estamos em pecado 

grave ou seja pecado mortal. O catecismo nos explica muito bem a 

respeito das condições para que aconteça uma pecado mortal.

Catecismo da Igreja Católica números 1857 e 1859:

 “Para que um pecado, seja considerado mortal são requeridas três 

condições ao mesmo tempo: “É pecado mortal todo pecado que tem como objetivo 

uma matéria grave, e que, além disso, é cometido com plena consciência e 

deliberadamente.” 
”O pecado mortal requer pleno conhecimento e pleno consentimento. 

Pressupõe o conhecimento do caráter pecaminoso do ato, de sua oposição a lei de 

Deus. Envolve também um consentimento sucientemente deliberado para ser 

uma escolha pessoal.  A ignorância afetada e o endurecimento do coração não 

diminuem, antes aumentam, o caráter voluntário do pecado.“
Os 10 mandamentos são: Amar a Deus sobre todas as coisas; Não 

tomar seu Santo Nome em vão; Guardar domingos e festas de guarda; 

Honrar pai e mãe; Não matar; Não pecar contra a castidade; Não furtar; 

Não levantar falso testemunho; Não desejar a mulher do próximo; Não 

cobiçar as coisas alheias.
Compêndio do Catecismo da Igreja Católica número 435, no 

catecismo refere-se ao paragrafo 2055: Como Jesus interpreta a Lei? 

Jesus interpreta a luz do duplo e único mandamento da caridade, 

plenitude da Lei: “Amarás o Senhor, teu Deus, com todo o teu coração, com 

toda a tua alma e com todo o teu entendimento. Esse é o maior e o primeiro 

mandamento. O segundo é semelhante a esse: 'Amarás teu próximo como a ti 

mesmo'. Toda a Lei e os Profetas dependem desses dois mandamentos” (Mt 

22,37-40).
Jesus ainda vai além e nos convida a fazer o mesmo “Este é o meu 

mandamento: amai-vos uns aos outros, assim como eu vos amei.” (Jo 15,12) 
Esses dias fui até a igreja procurei o padre e me confessei por ter 

roubado a Microsoft e ter burlado muitas instalações do Windows que 

z, ri sozinho ao me ver fazer isso pois passava a ver coisas que antes era 
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despercebidas como essa, quei feliz por estar fazendo a vontade de 

Jesus também nessa área de minha vida. Todos os dias pela autoridade 

dada aos padres muitas e muitas pessoas são reconciliadas com Deus e 

tem seus pecados perdoados.

O passado é algo que todos nós temos, e durante a nossa vida nos as 

vezes erramos, as vezes erram conosco é uma coisa natural da vida. O 

que acontece é que a maçonaria não tem interesse em deixar claro que o 

objetivo real deles, é fazer com que a alma daquela pessoa que é 

perseguida se afaste de Deus, assim também como é fazer com que as 

almas daquelas pessoas que ajudam na perseguição se conrmem no 

erro e se afastem ainda mais de Jesus Cristo e seus ensinamentos. 
Então observando o que aconteceu comigo, é que eles tentam 

colocar como argumento o seu passado para assim tentar te convencer 

que você é mal e que a salvação não é possível, porém são mentiras e a 

salvação é para todos que se arrependerem de seus pecados e buscarem 

a Jesus Cristo de todo coração.
 “Os escribas e os fariseus trouxeram uma mulher apanhada em adultério. 

Colocando-a no meio, disseram a Jesus: “Mestre, esta mulher foi agrada 

cometendo adultério. Moisés, na Lei nos mandou apedrejar tais mulheres. E tu, 

que dizes?” Eles perguntavam isso para experimentá-lo e ter motivos para 

acusá-lo. Mas Jesus, inclinando-se, começou a escrever no chão, com o dedo. 

Como insistissem em perguntar, Jesus ergueu-se e disse: “Quem dentre vós não 

tiver pecado, atire a primeira pedra!” Inclinando-se de novo, continuou a 

escrever no chão. Ouvindo isso, foram saindo um por um, a começar pelos mais 

velhos. Jesus cou sozinho com a mulher que estava no meio, em pé. Ele 

levantou-se e disse: “Mulher, onde estão eles? Ninguém te condenou?” Ela 

respondeu: “Ninguém, Senhor!” Jesus, então, lhe disse: “Eu também não te 

condeno. Vai, e de agora em diante não peques mais”.  (Jo 8,3-10)

Passado
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Pensando na realidade em que vivo e olhando para o passado vejo 

que possivelmente tive contato com pessoas que passaram por situação 

parecida, mas vejo que é algo tão velado que as pessoas não comentam e 

não falam, talvez não tenha sido de forma declarada como foi comigo. 

Mas vejo que algumas pessoas que eu convivi passaram por isso eu as 

conheci antes e as conheci depois elas mudaram, me lembro de 

perguntar e procurar entender por que, via nos olhos dessas pessoas que 

algo tinha mudado, como se uma nova realidade tivesse as erguido pelo 

pescoço e arrancado os pés do chão, um pouco de medo, um pouco de 

revolta, não sei explicar ao certo e não sei como foi que eles passaram por 

essa tempestade, elas não falam simplesmente não se abrem. Peço a 

Jesus que as fortaleçam para que não desistam em nada daquilo que 

nosso Senhor Jesus Cristo nos ensinou, sei o quanto é difícil viver esse 

combate todo dia.
“De repente, Absalão, montado numa mula, encontrou-se diante dos 

servos de Davi. Sua mula embrenhou-se sob a folhagem espessa de um grande 

carvalho. A cabeça de Absalão cou presa nos galhos da árvore, de modo que ele 

cou suspenso entre o céu e a terra” (2Sm  18,9)
Em nada sou melhor que meus irmãos se consigo caminhar é só 

pela graça e pela misericórdia de nosso Senhor Jesus Cristo. Fico 

pensando naquilo que ainda me prende entre o céu e a terra e tira meus 

pés do chão.
 “As demais pessoas, as que não morreram devido a estas pragas, mesmo 

assim não se converteram das obras de suas mãos. Não deixaram de adorar 

demônios, os ídolos de ouro e prata, de bronze, de pedra e de madeira, que não 

podem ver nem ouvir, nem caminhar. Também não se converteram de seus 

homicídios, nem de suas magias, nem de sua prostituição, nem de seus roubos.  ” 

(Ap 9,20-21)
”Portanto, cai atentos e orai a todo momento, a m de conseguirdes 

escapar de tudo o que deve acontecer e para car de pé diante do lho do homem”.  

(Lc 21,36)
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No começo do livro descrevo, que quando tudo se desencadeou 

vim tomar conhecimento de várias pessoas que são da maçonaria e 

muitas são pessoas excelentes, alegres e muitas conhecem a Deus e que 

talvez eles não percebam mas estão se deixando conduzir por um 

espirito maligno e por decidirem fazer parte da maçonaria estão em 

pecado grave. Eu rearmo o que disse antes, são pessoas amadas por 

Deus porém seguindo por um mal caminho. Agora estamos no mês de 

novembro de 2019 e de maneira mais ou menos intensa já vai fazer um 

ano, mês que vem, que sustentado pela graça e pela misericórdia de 

Jesus Cristo convivo com a perseguição. 
“Ora, eu vos digo: Amai os vossos inimigos e orais por aqueles que vos 

perseguem! Assim vos tornareis lhos do vosso Pai que está nos céus; pois ele faz 

nascer o seu sol sobre os mals e bons e faz cair a chuva sobre justos e injustos.” 

(Mt 5, 44-45)
Este livro fala sobre a perseguição e eu não poderia deixar de falar 

da perseguição que os próprios maçons sofrem, percebi  então que 

existem alguns tipos de realidade:
Os maçons ingênuos: Eles tem pouco conhecimento das tarefas que 

fazem, e não conseguem perceber muito além do que é aparente, ajudam 

com a perseguição e talvez tenham entrado na maçonaria a pouco 

tempo. 
Os maçons coagidos: Eles estão na maçonaria  percebem que muito 

do que a maçonaria faz é errado mas por medo de serem perseguidos, 

ameaçados ou por medo de perder seus trabalhos ajudam a perseguir e 

sentem medo de deixar a  maçonaria.
Os maçons decididos: Eles tem um conhecimento um pouco maior 

do que fazem, percebem que muito do que recebem por instrução da 

maçonaria é mal e ainda assim decidem fazer.  
Existe ainda o grupo daqueles que são inuenciados pela 

maçonaria  mas não são maçons,  ajudam a maçonaria  e não sabem a 

quem realmente estão seguindo, não são maçons e parecem repetir o que 

Maçons
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aprendeu ou o que zeram com ele um dia. Ainda a possibilidade de as 

pessoas que vi participando da perseguição e que comentei acima 

fazerem parte deste último grupo, pois nenhuma disse ser maçon, 

tirando alguns lugares que eu fui e me cumprimentaram como maçon. A 

consideração então é sobre a qual grupo pertence e não sobre quem me 

persegue.    
A igreja quando dene que um maçon esta em pecado grave tem 

sua razão, e depois de viver a perseguição, o escárnio e as zombarias  

conrmo que esta distante do coração de Cristo essas coisas, e ainda vejo 

um outro perigo ainda maior, que é a tendência a prática da aceitação e 

convívio da situação de pecado, seu e dos outros, onde não se há muita 

preocupação em corrigir conforme o que ensina Jesus, mas sim um 

espirito que tende trazer conformidade diante da situação de pecado. 

Esta situação pode levar a um esfriamento ainda maior na relação com 

Deus e um endurecimento de coração na prática do pecado.  Iniquidade, 

é quando se sabe que é pecado, sabe que esta desobedecendo a Deus e 

continua na prática do pecado e essa prática não incomoda mais.   
Jesus quer muito a conversão e mudança de vida de todos os seus 

lhos e também dos maçons, é triste para Deus perder a um só se quer 

dos seus lhos. Por isso é importante ver algumas coisas que talvez 

passem despercebidas, como elas são: se ao me drogarem e eu tivesse 

tido relação sexual com alguém seria estupro, se por me drogarem, e eu 

fora do meu juízo, tivesse dado meu dinheiro a alguém seria roubo, se eu 

tivesse morrido por dirigir tendo sido dopado e ainda perseguido no 

transito seria assassinato,(…). Os maçons ao perseguirem não estão 

seguindo o código civil brasileiro, ao perseguirem também não estão 

fazendo o que ensina Jesus, que é o próprio Deus feito homem, bem 

então se ao fazer essas coisas não estão seguindo o a lei dos homens e não 

estão seguindo o que Deus ensina, a quem estão seguindo? É preciso 

pensar nessas coisas  pois pode-se estar colocando em risco a salvação de 

sua alma ao fazer parte de algo assim.  
Os maçons ao perseguirem estão ajudando a maçonaria  que por 

sua vez se deixa conduzir por um espirito maligno. Como disse antes é o 
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desdobramento de uma batalha espiritual onde os demônios tentam 

fazer perder as almas dos lhos de Deus, os maçons que participam 

disso infelizmente se deixam ser soldados do diabo. Não só perseguem, 

mas também com a perseguição tentam fazer mais um soldado para o 

diabo.
Deus criou o homem a sua imagem e semelhança  nos deu o livre 

arbítrio, para que pudéssemos com nossas escolhas, escolher pelo amor, 

pela vida, e pela salvação que chega até nos por Jesus Cristo. O homem 

não foi criado para ser objeto e para se deixar dominar pelo que é mal se 

colocando distante de Deus e infelizmente, se morrer assim se colocar 

distante de Deus para sempre. Escolhe pois a vida. O Senhor nos fez para 

a vida e vida eterna, um lugar de eternas maravilhas, onde não há dor, 

nem sofrimento, nem pessoas querendo te enganar, na presença de Jesus 

e daqueles que com a sua vida  escolheram segui-lo. 
Não permita ser comprado por migalhas, por um punhado de 

dinheiro ou um punhado de prazer sexual ou punhado de poder. Você 

foi comprado a preço de ouro, o sangue de Jesus verteu por nós, seria 

então os maçons exímios negociadores fazer o pior negocio de suas 

vidas vendendo algo de valor innito por coisas de valores nitos? Pois 

mesmo se alguns homens quisessem fazer isso não poderiam por que 

suas almas pertencem ao Deus único e criador. Qualquer acordo feito a 

respeito disso é uma ilusão e uma mentira. Voltem ao verdadeiro e único 

Deus, sigam a Jesus Cristo e serão verdadeiramente felizes.
 Ora não tenha medo de deixar a maçonaria,  não viva uma vida 

sem poder comungar de nosso Senhor na eucaristia, volte para graça 

siga ao nosso Senhor Jesus Cristo cone nele, e se lance em seus 

caminhos, se arrependa e volte pro seu Senhor. Foi o Senhor mesmo 

quem nos prometeu que não nos faltará coisa alguma a aqueles que 

andarem em seus caminhos e se colocarem como servos em suas mãos. 
Alguém que entrega sua vida a servir a Cristo e no mundo trabalha, 

não importa qual seja o seu trabalho, procura agir com honestidade, 

procura fazer bem o seu trabalho,  atende com prontidão, se esforça em 

ter bons relacionamentos com todos e toma suas decisões a luz dos 
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ensinamentos de Cristo. A promessa de Deus para os que que nele 

conam ela é real, seja el não se entregue aos jogos dos que tentam lhe 

tirar da fé, permaneça rme, participe das missas não só aos domingos 

mas sempre que puder, tome gosto pela oração e pela adoração, tome 

gosto pela leitura da palavra,  tenha relacionamento intimo com Deus,  

se tropeçou e pecou não que caído levante peça perdão ao Senhor e 

recomece, cone em Jesus todas as coisas, que ele o Senhor seja a sua 

força e se algum dia você for se candidatar a alguma vaga de emprego ou 

trabalho, após apresentar seu curriculum, diga com a sua boca e com a 

suas atitudes que você serve a Jesus Cristo. Quando o emprego for seu 

seja o melhor e glorique ao Senhor fazendo um bom trabalho e não lhe 

faltará coisa alguma. Porém ore e vigie, pois existe entre alguns alegria 

quando um servo de Deus tropeça. 
“Não tenhais medo daqueles que matam o corpo, mas são incapazes de 

matar a alma! Pelo contrário, temei Aquele que pode destruir a alma e o corpo no 

inferno! Não se vendem dois pardais por uma moedinha? No entanto, nenhum 

deles cai no chão sem o consentimento de vosso Pai. Quanto a vós, até os cabelos 

da cabeça estão todos contados. Não tenhais medo! Vos valeis muito mais do que 

pardais. ” (Mt 10,28-31)
“Por isso, eu vos digo: não vivais preocupados com o que comer ou beber, 

quanto a vossa vida; nem com o que vestir, quanto ao vosso corpo. Anal, a vida 

não é mais que o alimento, e o corpo, mais que a roupa? Olhai os pássaros do céu: 

não semeiam, não colhem, nem guardam em celeiros. No entanto o vosso Pai 

celeste os alimenta. Será que vós não valeis mais do que eles?” (Mt 6,25-26)
“Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus e a sua justiça, e todas essas 

coisas vos serão dadas por acréscimo.” (Mt 6,33)
“Como os lhos tem em comum a carne e o sangue, também Jesus 

participou da mesma condição, para destruir, com a sua morte, aquele que tinha 

o poder da morte, isto é, o diabo. Assim libertou os que, por medo da morte, 

passavam a vida toda sujeitos a escravidão.” (Hb 2,14-15)
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                          Maçonaria

“Deus não fez a morte, nem se alegra com a perdição dos vivos […]. 

Foi por inveja do Diabo  que a morte entrou  no mundo “ (Sb 1,13; 2,24 )
Satanás ou o Diabo, bem como os demais demônios, são anjos 

decaídos por terem recusado livremente a servir a Deus e a seu desígnio. 

Sua opção contra Deus é denitiva. Eles tentam associar o homem a sua 

revolta contra Deus.
Constituído por Deus em seu estado de justiça, o homem, instigado 

pelo Maligno, desde o início da história, abusou da própria liberdade. 

Levantando-se contra Deus, desejando atingir seu objetivo fora dele.”                           

Catecismo da Igreja Católica  413-415
Desde o principio então Satanás um anjo que se rebelou contra 

Deus, por se tratar de um ser espiritual seduziu, com armas espirituais, o 

homem a desobedecer a Deus. A bíblia vem dizer que o Diabo é o 

príncipe deste mundo, mas não instituiu quem era o diabo. Não entendo 

por que durante o tempo em que fui perseguido encontrei algumas 

pessoas em um ar de conformidade diante da situação como se a 

maçonaria  exercesse  o papel  do diabo neste mundo e por isso  tivesse  

algum  tipo de carta branca para fazer o que quisesse pelo mundo. Não 

percebem que se ao terem conhecimento de qualquer coisa que a 

maçonaria esteja fazendo de errado e não denunciam estão sendo 

cúmplices? 
Ficou claro para mim, enquanto fui perseguido e pelo que vi 

fazerem, que a maçonaria  tem um desejo de dominação,  não só a uma 

ou outra pessoa  mas por tentar dominar os lhos de Deus de uma forma 

geral,  para isso há uma tentativa de fazer as pessoas carem presas em 

sentimentos pequenos como: vinganças, ciúmes, rivalidade e, amor aos 

bens materiais, vaidades. Essas são algumas coisas que a maçonaria usa 

para tentar afastar as pessoas de Deus. 
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Não há dúvida que existe muita semelhança entre as coisas que vi a 

maçonaria fazer  e aquilo que o Diabo se propõe a fazer, talvez então não 

seja o diabo, mas sim uma das liais do Diabo e no meu modo de 

entender a principal lial, e nem por isso devemos temer pois sendo 

cada um de nós lhos de Deus, nos colocando a ser discípulos e servos  

de Jesus Cristo nos é dada autoridade sobre toda força do inimigo e se a 

maçonaria quer assumir o papel do diabo e se deixa conduzir por um 

espirito maligno deverá saber que a autoridade sobre os demônios foi 

dada a igreja de Cristo.                                                               
 “Os setenta e dois voltaram alegres, dizendo: “Senhor, até os 

demônios nos obedecem por causa do teu nome.” Jesus respondeu: ”Eu 

vi Satanás  cair do céu, como um relâmpago. Eu vos dei o poder de pisar  

em cobras e escorpiões, e sobre toda a força do inimigo. Nada vos poderá 

fazer mal. Contudo, não vos alegreis  por que os espíritos se submetem a 

vós. Antes, cai alegres por que vossos  nomes estão escritos nos céus”.                         

Lc (10, 17-20)
Durante a perseguição a maçonaria se apresentou a mim tentando 

se colocar como Deus assim como o espirito que move a maçonaria  

também tenta fazer, por isso  muitas vezes nesse livro faço questão de 

me expressar me referindo a Deus como ele é: verdadeiro e único Deus, 

criador de todas as coisas visíveis e invisíveis,  um Deus que é Pai, Filho e 

Espirito Santo, que pode todas as coisas.
 A maçonaria  não é Deus e não deve se colocar como Deus. Só 

existe um Deus e os seus lhos a ele pertencem, Jesus Cristo que é Deus , 

veio ao mundo e deu sua vida por nós, com seu sacrifício de amor 

mostrou ao mundo o quanto nos ama. Não são da maçonaria, nenhum 

deles, nem o mais pecador, nem o que hoje esta mais distante de Jesus,  

eles pertencem a Cristo não são propriedade da maçonaria e nem objetos 

da maçonaria. Basta um pensamento e arrependimento sincero dito de 

coração ao verdadeiro e único Deus e o primeiro e mais importante 

passo para reconciliação com Deus foi dado.
Não são seus, vocês não zeram nada por eles, não tem autoridade 

nenhuma sobre eles, não deram a vida por eles.  Só Jesus Cristo é o 

Senhor.
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Os médicos  são muito importantes para recuperação de alguém 

que foi perseguido , ele quem vai dizer o medicamento e a prescrição. 

O médico deve fazer os exames necessários para identicar 

exatamente quais  substancias  estão no organismo, como exames de 

sangue  e urina. O detalhe é que uma pessoa  em surto psicótico 

dicilmente concordará em um exame de sangue, mas  o exame de 

urina acredito que não haverá problemas e ajudará bastante.  Além 

disso  a  sondagem verbal com a pessoa  que esta  tendo o surto pode 

ajudar  principalmente para identicar o grau de confusão mental em 

que a pessoa se encontra, lembrando que uma pessoa em surto 

psicótico esta  a or da pele, confusa  e querendo muito saber o que 

esta lhe acontecendo, acalme-a  explique a ela que isso vai passar,  pra 

ela não se desesperar, se você médico for cristão  fale  pra ela sobre 

Jesus, faz toda diferença seguir o tratamento com ele.
Faça bem o seu papel de médico não seja mais um a perseguir 

essa pessoa, que tanto precisa de sua  ajuda, seja el em seguir a 

Cristo também sendo médico e o médico dos médicos se lembrará do 

seu amor ao cuidar de cada um de seus pacientes. 

Médicos
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.”... Estimar, tanto quanto a meus pais, aquele que me ensinou 

esta arte; fazer vida comum e, se necessário for, com ele partilhar 

meus bens; ter seus lhos por meus próprios irmãos; ensinar-lhes 

esta arte, se eles tiverem necessidade de aprendê-la, sem remuneração 

e nem compromisso escrito; fazer participar dos preceitos, das lições 

e de todo o resto do ensino, meus lhos, os de meu mestre e os 

discípulos inscritos segundo os regulamentos da prossão, porém, 

só a estes.

Aplicarei os regimes para o bem do doente segundo o meu 

poder e entendimento, nunca para causar dano ou mal a alguém.
A ninguém darei por comprazer, nem remédio mortal nem um 

conselho que induza a perda. Do mesmo modo não darei a nenhuma 

mulher uma substância abortiva. 

Conservarei imaculada minha vida e minha arte.
Não praticarei a talha, mesmo sobre um calculoso conrmado; 

deixarei essa operação aos práticos que disso cuidam.

Em toda casa, aí entrarei para o bem dos doentes, mantendo-me 

longe de todo o dano voluntário e de toda a sedução, sobretudo dos 

prazeres do amor, com as mulheres ou com os homens livres ou 

escravizados.

Àquilo que no exercício ou fora do exercício da prossão e no 

convívio da sociedade, eu tiver visto ou ouvido, que não seja preciso 

divulgar, eu conservarei inteiramente secreto.

Se eu cumprir este juramento com delidade, que me seja dado 

gozar felizmente da vida e da minha prossão, honrado para sempre 

entre os homens; se eu dele me afastar ou infringir, o contrário 

aconteça." 

Juramento de Hipócrates
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Os militares e policiais  devem estar preparados para lidar também 

com essa realidade  em que vivemos uma batalha espiritual onde se tem 

um desdobramento no mundo em que vivemos em forma de 

perseguição, como a que descrevo nesse livro. 
Devem saber que o céu também foi feito para os militares, não 

tenho dúvida que um bom soldado esteja em qual patente estiver, 

exercendo bem sua função, agindo de acordo com a lei dos homens  

desde de que essa  lei não se contraponha a lei Deus, herdará o que o 

Senhor prometeu para nós.
“Quando Jesus entrou em Cafarnaum, um centurião aproximou-se dele, 

suplicando:” Senhor, meu criado está de cama, lá em casa, paralisado e sofrendo 

demais”. Ele respondeu: “Vou cura-lo”. O centurião disse: “Senhor, eu não sou 

digno que entres em minha casa. Dize uma só palavra e meu criado cará 

curado. Pois eu mesmo sendo subalterno, tenho soldados sob as minhas ordens, e 

se ordeno a um: 'Vai!', ele  vai, e a outro: 'Vem!', ele  vem; e se digo a meu 

escravo: 'Faze isto!', ele  faz ”. 
Ao ouvir isso, Jesus  cou admirado e disse aos que o estavam seguindo: 

Em verdade, vos digo: em ninguém em Israel encontrei tanta fé. Ora, eu vos 

digo: muitos virão do oriente e do ocidente e tomarão lugar à mesa no Reino dos 

Céus, junto com Abraão, Isaac  e Jacó, enquanto os lhos do Reino serão 

lançados  fora, nas trevas, onde haverá choro e ranger de dentes”
Então, Jesus disse ao centurião: “Vai! Conforme acreditaste te seja feito”. 

E naquela mesma hora, o criado cou curado.” (Mt 8,5-13)
 Como diz a  passagem Jesus não encontrou em Israel alguém com 

tanta fé, mérito do centurião romano que estava a serviço do exército 

romano. Uma coisa que chama a atenção é o fato de o centurião não só 

reconhecer a Jesus Cristo como Senhor, mas ainda conhecer um rotina 

espiritual, sobre a autoridade de Jesus. É sinal que a aqueles  que 

reconhecem a Jesus  como único Senhor e Deus,  o próprio Deus revela 

maravilhas.      

Policiais e Militares
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Juramento a bandeira

“Incorporando-me (à Marinha do Brasil; ao Exército Brasileiro; 

ou à Força Aérea Brasileira), prometo cumprir rigorosamente as 

ordens das autoridades a que estiver subordinado, respeitar os 

superiores hierárquicos, tratar com afeição os irmãos de armas, e com 

bondade os subordinados, e dedicar-me inteiramente ao serviço da 

Pátria, cuja Honra, Integridade, e Instituições, defenderei com o 

sacrifício da própria vida. ”

 Assim como neste mundo, pertencem a pátria brasileira  servindo 

ao povo brasileiro e devem respeitar a seus superiores. Devem se 

lembrar que seu  primeiro chamado e acima de todas as coisas, da sua 

pátria celeste onde esta o verdadeiro e único Deus que é nosso Senhor 

Jesus Cristo. 



95

Alma de Cristo

Alma de Cristo, santicai-me.
Corpo de Cristo, salvai-me.

Sangue de Cristo, inebriai-me.
Água do lado de Cristo, lavai-me.

Paixão de Cristo, confortai-me.
Ó bom Jesus, ouvi-me.

Dentro de Vossas chagas, escondei-me.
Não permitais que me separe de Vós.

Do espírito maligno, defendei-me.
Na hora da minha morte, chamai-me

e mandai-me ir para Vós,
para que com os vossos Santos Vos louve

por todos os séculos dos séculos.
Amém! 

Oração de São Bento

A Cruz Sagrada seja a minha luz, 
não seja o dragão o meu guia. Retira-te, satanás!

 Nunca me aconselhes coisas vãs.
 É mau o que tu me ofereces, bebe tu mesmo os teus venenos!

Amém!

Oração de São Miguel Arcanjo

São Miguel Arcanjo, defendei-nos no combate, sede o nosso 

refúgio contra as maldades e ciladas do demônio. Ordene-lhe, Deus, 

instantemente o pedimos. E vós, príncipe da milícia celeste, pela 

virtude divina, precipitai ao inferno satanás e os outros espíritos 

malignos que andam pelo mundo para perder as almas. 
Amém!

Orações
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Oração do anjo da guarda

Santo Anjo do Senhor, meu zeloso guardador, se a ti me conou 

a piedade divina, sempre me rege, me guarde, me governa e me 

ilumina. Amém’

formacao.cancaonova.com
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Ser perseguido não é nada bom, o que não prestamos atenção as 

vezes é que todos estamos sendo perseguidos, “Vede, eu vos envio como 

ovelhas em meio a lobos.” Mt (10,16) . Estamos no mundo de passagem 

somente para dizer com nossa vida se queremos aceitar o plano de amor 

que o verdadeiro e único Deus tem pra nós ou não. Não importa a que 

instante descobrimos isso, se você esta vivo ainda pode escolher esse 

amor e seguir a Cristo. O Senhor sabe o que é melhor pra nós, só seremos 

realmente felizes vivendo o que Jesus nos ensinou.
Jesus Cristo é Deus que veio ao mundo para nos salvar, nos 

redimindo e nos dando a oportunidade de deixarmos a escravidão do 

pecado e sermos salvos. Pra isso precisou entregar sua vida na cruz, 

morte e ressurreição. Com isso ele nos disse “Eu venci a morte”. Não 

tenhamos medo da perseguição ou até mesmo da morte, aos que forem 

eis até o m guardando suas palavras e ensinamentos, ele nos 

prometeu a vida eterna.
Alguém poderia pensar: “Pedro, isso é uma coisa normal que 

acontece a anos, segue sua vida e esquece tudo isso.”. A questão é a 

seguinte: O dia em que Jesus me chamar e eu estiver diante dele, ele com 

certeza vai me perguntar: “Pedro, eu não te mostrei o que era pra fazer 

não mostrei?” então eu vou dizer: “Sim, Senhor o Senhor me mostrou.” e 

ele vai perguntar: “Então por que você não fez o que eu te disse?” e eu 

não quero passar por isso. Prero enfrentar um exercito com o mundo 

inteiro do que ter que passar por isso, ainda mais depois de saber tudo 

que ele fez por mim e por nós e fez por amor, fez por que nos ama. O 

amor de Deus me constrange me leva a quere-lo ama-lo de volta, 

nenhum pecado meu é maior que o amor de Deus, de todas as vez que o 

procurei em nenhuma ele me deixou voltar sem a sua misericórdia. 
“Tu me seduziste, Senhor, e eu me deixei seduzir!” (Jr 20, 7)
A escolha de seguir a Cristo ou não, é nossa. O Diabo e suas liais 

nesse mundo podem nos tentar mas a escolha de pecar ou não é nossa. E 

quando pecamos temos o caminho do arrependimento, a sacramento da 

Conclusão
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conssão deixado pelo próprio Jesus para a remissão dos pecados. E 

temos vários outros sacramentos para nos fortalecer como o sacramento 

da comunhão. É possível ser de Deus e seguir a Cristo mesmo sendo 

perseguido, o Senhor esta conosco todos os dias até m dos tempos.
O povo de Deus e o mundo deve saber que a autoridade que tem, a 

autoridade dos lhos da luz, servos do Rei dos reis, Senhor dos 

senhores, servos de Jesus Cristo nosso Senhor. Só existe uma ocasião em 

que as trevas se sobressaem sobre a luz: no momento em que luz se 

retira. Que possamos sempre e sem medo dar o nosso testemunho e que 

a cada obra façamos por Cristo nosso Senhor.
“Vós sois o sal da terra. Ora, se o sal perde o seu sabor, com que se salgará? 

Não servirá para mais nada, senão para ser jogado fora e pisado pelas pessoas. 

Vós sois a luz do mundo. Uma cidade construída sobre a montanha não ca 

escondida. Não se acende uma lâmpada para coloca-la debaixo de uma caixa, mas 

sim no candelabro, onde ela brilha para todos os que estão em casa. Assim 

também brilhe a vossa luz diante das pessoas, para que vejam as vossas boas 

obras e louvem o vosso Pai que está nos céus.” (Mt 5, 13-16 )
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  Momentos difíceis e uma 
realidade apresentada que não 
prestava atenção: estamos em 
batalha, batalha pela salvação de 
nossas almas e pela salvação dos 
nossos. Depois de me lembrar 
que Jesus Cristo é o Senhor, só 
viver em Sua presença importa.

"...teu corpo e sangue alimentam o 
seu povo, o meu Senhor. 
Carne que dá vida
Sangue que ressuscita
é o meu Senhor Jesus que se da em 
comunhão
Coragem, coragem..."
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    Este livro marca o meu retorno pra casa, pra casa do Pai, pra Igreja. 
Em meio a perseguição e as adversidades tudo que me importava era 
e ainda é estar com Cristo, ele me guardou e me deu vida nova, por 
meio de seu poderoso sangue sou liberto. Hoje no mundo vivemos em 
tempos onde cada vez mais, viver a fé exige maior empenho, 
dedicação e oração. Como diz a canção “eu não quero só dizer amém, 
quero mostrar com a vida que eu creio..”

   Vivendo a perseguição com Cristo encontrei na palavra de Deus 
consolo e amigos que não conhecia, entre os salmistas descobri irmãos 
na fé que viveram o que eu vivi, entre os provérbios encontrei 
conselhos sobre a insensatez, no livro da sabedoria descobri que “O 
principio da Sabedoria é o mais sincero desejo de instrução..” Sb (6, 
17) e em eclesiástico descobri que “A alegria do coração é a vida da 
pessoa tesouro inexaurível de santidade” Eclo (30, 23) e com meu 
Senhor e amigo Jesus me lembrei que Deus, o verdadeiro e único 
Deus, é um Deus de misericórdia e de amor.

   “De fato, Deus amou tanto o mundo, que deu seu Filho único, para 
que todo o que nele crer não pereça, mas tenha a vida eterna.” Jo (3, 16)
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